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 “Pressão política” tirou recursos do Hospital
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
SITUAÇÃO
Depois de receber investimentos superiores a R$ 30 milhões,
oriundos do poder publico, para a sua implantação o HRCor
(Hospital Regional do Coração) da Santa Casa de Paraíso
vem sofrendo com as mazelas do governo estadual. Os cor-
tes feitos pelo Estado no teto mensal tem deixado a institui-
ção em situação difícil ao ponto de não ser descartado o
fechamento do setor, conforme foi alertado pelos gestores
durante audiência pública da Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais, realizada na segunda-feira, 26, no Teatro Sebas-
tião Furlan em Paraíso.
LIMITE
O teto que o hospital possuía para cobrir procedimentos fei-
tos pelo Sistema Único de Saúde (SUS), que era de R$ 504
mil até maio de 2016, caiu para R$ 228 mil. Ou seja, quando
é atingido esse valor, o Estado não repassa pagamentos por
procedimentos cardiológicos que venham a ser realizados.
Segundo o cardiologista Flávio Vilela, diretor técnico do hos-
pital, essa redução levou a quedas drásticas no atendimen-
to. O número de cirurgias cardíacas realizadas mensalmen-
te caiu de 20 para oito; o número de marca-passos implanta-
dos, de 20 para cinco; e os procedimentos de cateterismo,
que podiam chegar a 160 por mês, foram reduzidos para 40.
Um quadro insustentável.
AFINIDADE
Já o presidente da Comissão de Saúde da Assembleia, de-
putado Carlos Pimenta, demonstrou que não nega suas ori-
gens e raízes. Mesmo sendo natural do Norte de Minas, ten-
do nascido em Montes Claros, ele relembrou ter vivido al-
guns anos em São Tomás de Aquino e de lá vinha muito em
São Sebastião do Paraíso. Médico com várias especialida-
des, mas com viés político, deixou transparecer seu lado
humanitário. Enquanto parlamentar e presidente da comis-
são, foi leal, cortês e educado ao presidir a audiência, de-
monstrando sabedoria, além de um jeito singular de tratar as
pessoas, outro jaêz.
TRATAMENTO
Ao não enviar nenhum representante para a audiência públi-
ca da Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa, que
debateu a situação dos hospitais filantrópicos de Paraíso,
região e demais cidades mineiras, o Governo de Minas Ge-
rais, mais uma vez revela como trata os cidadãos paraisenses,
descaso total. Ano que vem tem eleições e vai ser a vez dele
aparecer por aqui para pedir votos e querer agradar a comuni-
dade. Posteriormente, será o cidadão e eleitor quem dará a
resposta, poderia ao menos pedir para que alguém da Direto-
ria Regional de Saúde de Passos o representasse, mas pre-
feriu afrontar a todos.
REQUERIMENTOS
Ao final dos trabalhos foram registrados vários requerimen-
tos. Cinco deles de autoria do deputado Antônio Carlos
Arantes, que foi o autor da proposição para a realização da
audiência em Paraíso. Entre os pedidos feitos por ele consta
que seja encaminhado à Secretaria de Saúde pedido de pro-
vidências para ampliar as bases do Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência na região Macro-Sul do Estado.
PROVIDÊNCIAS
Outro requerimento encaminhado à Secretaria de Saúde pede
providências para o restabelecimento do teto financeiro para
custeio da rede de assistência em cardiologia em Paraíso e
região, conforme o Plano Diretor de Regionalização. Ainda é
pedida uma visita ao Ministério da Saúde para debater a
ampliação das bases do Serviço de Atendimento Móvel de
Urgência na região Macro-Sul do Estado. Por último reivindi-
ca que seja realizada visita ao secretário de Saúde para levar
ao seu conhecimento as demandas para a melhoria da as-
sistência em saúde na região Macro-Sul de Minas Gerais,
apresentadas pelas autoridades e cidadãos.
RECESSO
Os vereadores de Paraíso estão mesmo com vontade de
mostrar serviço. Já se fala em alteração na Lei Orgânica
Municipal e no Regimento Interno no sentido de eliminar o
recesso de julho. Como agora esta medida não será possí-
vel, os nobres vão estar de plantão durante o próximo mês.
Vários, ou quase todos, já declararam que vão estar nos seus
gabinetes no período para atender a população. Se preciso
for serão feitas sessões extraordinárias para atender as de-
mandas. Por falar, hoje, quarta-feira, 28, tem uma extra para
atender necessidades do programa Parlamento Jovem e o
fechamento das atividades do primeiro semestre.
HOMENAGEM
O vereador Paulo César Souza, o Tatuzinho foi o autor do
requerimento para homenagem ao empresário Alexandre
Spósito e família. A saga da família italiana e sua vinda ao
Brasil, bem como a sua chegada em São Sebastião do Pa-
raíso, a instalação do empreendimento foram relatados na
noite de segunda-feira, na Câmara Municipal. A empresa com-
pletou 100 anos em 2016 e foi tema de várias reportagens
nos meios de comunicação de Paraíso e toda a região. Uma
justa homenagem.
EDITAL
A Prefeitura de Paraíso publicou novo edital para a licitação
de locais públicos. O certame conforme ficou acertado na
semana passada agora será em forma de pregão com me-
lhor oferta. Desta forma ainda será possível em caso de ha-
ver concorrência os atuais proprietários destes espaços pelo
menos tentarem contra-ofertar. O prefeito Walker Américo foi
enfático ao deixar claro que não pretende prejudicar ninguém
e que apenas estava cumprindo determinação do Ministério
Público. Se não houvesse licitação os espaços deveriam ser
desocupados por ordem judicial.
FINAL
O presidente da Câmara, Marcelo de Morais, sem querer
causar polêmica, foi bem claro ao comentar sobre a entrega
da obra definitiva da construção da nova Câmara Municipal,
na cidade administrativa, em Paraíso. Um levantamento apre-
sentado durante a reunião de segunda-feira foi feita uma sé-
rie de apontamentos de reparos que precisam ser realiza-
dos. São infiltrações, problemas hidráulicos, de iluminação e
outros tantos ajustes que até assusta para uma obra nova.
Marcelinho explicitou que enquanto os reparos não forem fei-
tos, não sairá o pagamento final. Logo os trabalhos serão
reiniciados, aguardem. Restam quase R$ 150 mil a serem
pagos.
ELOGIÁVEL
Postura elogiável a do deputado Antônio Jorge, membro da
Comissão de Saúde da Assembleia.que teve audiência pú-
blica em Paraíso segunda-feira. Médico, defensor do siste-
ma SUS, com o conhecimento de causa com que exerceu a
função de secretário estadual de Saúde, com muita proprie-
dade discorreu sobre critérios adotados para que ele à época
assinasse o credenciamento do Hospital do Coração da Santa
Casa de Paraíso. Sem meias palavras, alto e bom som
relembrou o acordo político e critério técnico: Passos ficaria
com atendimento oncológico, e São Sebastião do Paraíso
com de cardiologia, em alta complexidade.
CABECEOU
O vereador Marcelo Morais levantou e o deputado Antônio
Jorge cabeceou. Marcelo sugeriu que o secretário estadual
de Saúde, Sávio Souza Cruz “responda judicialmente pelo
que fez com a Santa Casa de Paraíso”. Antonio Jorge  afir-
mou que queria fazer coro com o vereador Marcelo, mas não
sabia “se processar o secretário vai resolver alguma coisa
porque foi uma atitude meio compartilhada com os próprios
gestores a questão do teto. De fato, quando a Saúde ouve a
demanda política partidária e não fica obsessivamente na trin-
cheira do técnico, as coisas dão erradas”.
REVISÃO
Defendeu que Passos por ser polo de urgência tenha o servi-
ço de hemodinâmica, “mas é para atender porta, não para
fazer endovascular, cirurgias abertas, nada disso que são
serviços de alta complexidade. Isto é questão técnica singe-
la, fácil de resolver”.  Sugeriu que este assunto seja pautado
na “Câmara Técnica, e revisto o estudo, e se restrinja a
cardiologia de Passos, à porta de entrada”. A próxima reu-
nião do CONSEMS-MG, deve ocorrer no início de julho.

A VERDADE NUA E CRUA
OPINIÃO
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Melhor que seja assim.
Anteriormente, as informa-
ções demoravam muito alcan-
çar todo mundo. Preferivel-
mente elas à falta delas. Mas,
será que sabemos usá-las,
selecionando aquelas que va-
lem a pena?

Lembro-me de passado
recente, onde éramos órfãos
de noticiários de TV e Rádio,
jornais, revistas, carentes
mesmo de conteúdos neces-
sários em nossa vivência do
cotidiano, escravos do saber.
Hoje, bem, hoje, podemos
escolher somente aquilo que
nos interessa. E como é bom
viver neste mundo globaliza-
do. Eu, privilegiadamente,
vivi nos dois: o de antes e o
de agora. É o conhecimento
da ho-ra, esteja você onde es-
tiver. Tudo o que queremos,
e precisamos, encontramos
numa velocidade incrível.

Salve o hoje, o aqui e o
agora! Daqui a pouco, segun-
dos talvez, novas tendências
no mundo surgirão aos nos-
sos olhos. Tomara estejamos
nós no meio dessas articula-
ções, junto aos nossos ami-
gos e familiares. De outro jei-
to, parece que não tem mais
graça... É tudo instantâneo,
que loucura! Um oi ou um até
logo a muitos quilômetros de
distância. Que bom. Mas, in-

formações demais, e de gra-
ça. Umberto Eco disse: Infor-
mação demais faz mal.

O escritor italiano diz que
a internet é perigosa para o
ignorante e útil para o sábio -
ela não filtra o conhecimento
e congestiona a memória do
usuário. Eu, simplesmente,
não dou conta de acompanhar
tudo o que acontece na
internet. Vou devagar com o
andor... Vai falar isto para a
turma jovem, vai!

Essa intrincada rede, que
capacita o cérebro a receber,
assimilar e registrar informa-
ções, tem sofrido abalos. O
motivo?! O homem moderno
está cada vez mais exposto a
um volume imensurável de
informações que a todo ins-
tante lhe chega, por diversos
meios, e isto lhe tem provo-
cado muita ansiedade por
querer acompanhar tudo. Di-
fícil organizar, de forma ade-
quada, esse excesso de infor-
mação.

Aqui é que mora o peri-
go. Uma coisa sem jeito, não
é? "Se correr, o bicho pega;
se ficar, o bicho come." De-
cida você aí.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

Informações
demais

Primeiramente peço desculpas
pela ausência nas últimas edições
do JS.

Estava na Itália, com um gru-
po de amigos.

Para compensar, vou dividir
com vocês algumas impressões
sobre o país, berço da civilização
moderna.

De cara afirmo que as expec-
tativas foram superadas, de lon-
ge.

Itália é tudo de bom.
Muita história e beleza concentrada em pouco espaço (a Itália é

menor que o Estado de Minas Gerais).
Começamos nosso périplo pelo Veneto, uma das vinte regiões

do país.
A cidade de Pádova e a devoção ao Santo Antonio. Seu corpo

está na Basílica dedicada a ele e desencadeia sentimentos de fé e
emoções.

Veneza é surpreendentemente bela, única e superlativa, lotada
de pessoas e riquezas amealhadas durante séculos.

Verona é a cidade mais romana depois de Roma, mas carrega o
romantismo da época pós-medieval, imortalizado por Shakespeare
e sua Julieta.

Soave é uma gota de encantamento que transpõe suas mura-
lhas, eco de um passado preservado.

No caminho entre uma região e outra, surgem Modena e
Maranello, centros do automobilismo italiano.

Depois avançamos pela belíssima Toscana.
Siena, nossa base na região, é uma cidade de se perder e de se

encontrar pelas suas vielas.
Florença assombra pela quantidade de marcos culturais e artís-

ticos inigualáveis.
Pisa tem a torre mais famosa da Itália, mas como não se sur-

preender mesmo assim.
Montalcino é o coração da Toscana, paisagens, cores e sabo-

res únicos.
Depois partimos pela Umbria.
Parada obrigatória em Assis. Singeleza e devoção que nos cati-

vam e nos fazem querer ficar mais.
Por fim a cidade eterna, Roma.
O romano é um privilegiado por descendência.
Viver nessa cidade é como morar no Paraíso.
Não o nosso, embora alguns problemas sejam comuns.
Mas isso é uma outra história.
Faltou um Coliseu na nossa.

IMPRESSÕES
SOBRE A ITÁLIA
mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego

Manoel Hygino

Tratar com frieza ou desinteresse um hospital é desconhe-
cer o que acontece entre as paredes que o limitam com o
resto do mundo. No interior desses estabelecimentos, exige-
se doação permanente; não são simplesmente locais para
exercícios de determinadas profissões ou para produzir salári-
os.

Reclamar de seu funcionamento, de eventual falta de um
outro material é necessário para que se atenda ao homem ou
mulher, de qualquer idade ou vítima, de todas as doenças, que
buscam o alívio ou o fim de suas dores, ou salvando-lhes a
vida ocasionalmente em risco.

Mas há mais. No Brasil, há o estabelecimento público efe-
tivamente, ou seja, mantido com dinheiro do erário, e outra
categoria - a daqueles cuja manutenção resulta de pessoas
devotadas a patrocinar assistência aos enfermos. Raciocino
assim, ao acompanhar a vida da Santa Casa, a primeira enti-
dade assistencial da capital.

Em uma pesquisa feita, há alguns anos, os belo-
horizontinos responderam que não ajudavam financeiramente
a instituição por ela ser do governo, o que é uma inverdade; ou
se omitiam porque, nos termos da Constituição, Saúde é de-
ver do Estado, uma afirmação histórica, simplesmente não
observada inteiramente, pois não há recursos suficientes para
manter a máquina assistencial, extensa, complexa e cara.

A água, indispensável aos serviços, custa dinheiro e tem
de ser paga; a eletricidade consumida, idem, porque as res-
pectivas concessionárias têm custos que precisam ser cober-

tos. São fatos que não podem ser desconhecidos, como não
o podem vários outros. Para ter acesso a linhas de financia-
mento oficiais e ao próprio credenciamento junto ao SUS, a
entidade tem de manter em dia um documento - a CND, Cer-
tidão Negativa de Débito, isto é, que não deve ao Estado.

Assim, com adesão ao tão esperado PROSUS, programa
federal de apoio, a instituição Santa Casa se comprometeu, e
tem de cumprir, todos seus compromissos, inclusive tributos
tais como PIS - COFINS - CSLL, COFINS, INSS de terceiros
e sobre a folha, FGTS, ISSQN, a partir de maio de 2014. Vári-
as siglas e imensas responsabilidades, cujo total é de R$ 150
milhões, em números redondos.

Para comparação, com esse volume de recursos, a Santa
Casa (que está no objetivo hoje), poderia realizar para o pró-
prio SUS, os seguintes serviços: 570 mil sessões de
hemodiálise ou 308.2000 de quimioterapia, ou 82.200 cirurgi-
as eletivas, ou garantir o funcionamento de 615 leitos de enfer-
maria durante um ano ou 242 leitos de CTI, também durante
doze meses.

Há uma série de considerações ainda a fazer, mas o espa-
ço é insuficiente. Notório: o poder público federal não deseja
atualizar as tabelas do SUS, mesmo considerando que o ser-
viço prestado ao Sistema obedece a tabelas valores inferiores
ao que destina à própria rede oficial.

Enquanto tudo aumentava de preço, o SUS se manteve ina-
balável. Enquanto a inflação se elevou em 413% de 1994 a
2015, a tabela SUS teve reajuste de 93%. Assim, ninguém
aguenta. Daí, o déficit mensal da Santa Casa de R$ 4 milhões.

(Hoje em Dia, publicado em 27/06/17).
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Audiência pública para de-
bater a crise financeira enfren-
tada por hospitais filantrópicos
e santas casas no Estado de
Minas Gerais, foi realizada pela
Comissão de Saúde da Assem-
bleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) segunda-feira
(26/6), em São Sebastião do
Paraíso. Presidida pelo depu-
tado Carlos Welth Pimenta de
Figueiredo, presentes os depu-
tados Antonio Carlos Arantes e
Antonio Jorge, a audiência reu-
niu expressivo número prefei-
tos, vice-prefeitos vereadores,
secretários municipais e profis-
sionais na área de Saúde.

A dificuldade financeira en-
frentada pelas instituições (hos-
pitais filantrópicos e santas ca-
sas) no estado é atribuída ao
atraso nos repasses das verbas
pelo Governo do Estado. Se-
gundo Eduardo Luiz da Silva,
presidente do CONSEMS-MG,
o montante pode chegar a R$
400 milhões.

A Santa Casa de São Sebas-
tião do Paraíso, conforme des-
tacou o deputado Antonio
Carlos Arantes tem crédito a
receber do Governo do Esta-
do, por serviços prestados.
“Vivemos um momento de
irresponsabilidade e omissão”,
criticou. Autor do requerimen-
to da reunião, ele classificou
como apropriação indevida os
atrasos nos pagamentos do
Estado aos hospitais. “Os mon-
tantes devidos já foram repas-
sados a Minas Gerais pelo Go-
verno Federal, mas não estão
chegando aos municípios”,
denunciou. Para ele, o senti-
mento de gestores públicos e
hospitalares hoje é de “pâni-
co”.

O prefeito Walker Américo
da Silva salientou que a situa-
ção de Paraíso no tocante à
saúde, não é diferente a de ou-
tros municípios. “Mas para que
tenham a noção de como está”,
o prefeito disse que Paraíso é
polo de microrregião compos-
ta por seis municípios. “Temos
também a Santa Casa, um hos-
pital referência que entre ur-
gências e procedimentos eleti-
vos até o momento,  mais de
130 municípios. Em alta com-
plexidade atendeu mais de
90 municípios a um custo de
R$ 13 milhões para o municí-
pio paraisense, com ajuda mí-
nima do estado”.

Prosseguindo, disse que em
Paraíso há “duas portas aber-
tas para atendimento de urgên-
cias e emergências, a Santa
Casa e a Unidade de Pronto
Atendimento (UPA) que custa
para o município R$ 1 milhão
e 300 mil. Recebemos do Es-
tado, R$ 200 mil. Atendemos
400 pessoas por dia na UPA, e
mais 400 entre as 18 unidades
de Saúde da Família e no am-
bulatório. E não há de se es-
conder que 60% são de pesso-
as residentes em Paraíso, e os
demais, de cidades vizinhas”.
Segundo o prefeito, o municí-
pio paraisense tem R$ 7 milhões
a receber do estado.

Walkinho explicou que o
Hospital Psiquiátrico Gedor
Silveira é referência para 53,
mas atendeu nos últimos me-
ses pacientes de 109 municí-
pios, 2.353 internações que
custaram R$ 2, 9 milhões. “O
custo é alto, não estamos
aguentando mais”, disse. “Pe-

“Pressão política” tirou recursos do Hospital
do Coração, disse deputado Antonio Jorge

gamos o município com uma
dívida de R$ 30 milhões. O
gestor anterior disse ter gasto
quase 36% do orçamento com
a saúde, mas não pagou, e já
liquidamos aproximadamente
20% deste valor. Estamos com
a “língua preta” por falta de
gestão anterior, agravada pela
situação atual do estado”.

O presidente da Câmara de
São Sebastião do Paraíso, Mar-
celo de Morais contou que re-
centemente o Legislativo parai-
sense também realizou audiên-
cia pública para tratar da saú-
de pública no município. Su-
geriu que o secretário estadual
de Saúde, Sávio Souza Cruz
“responda judicialmente pelo
que fez com a Santa Casa de
Paraíso”.

Marcelo lembrou que quan-
do o deputado Antonio Jorge,
enquanto secretário estadual de
Saúde, credenciou o Hospital
do Coração da Santa Casa de
Paraíso para atendimentos via
SUS, foi levado em conta acor-
do anterior. A de Paraíso volta-
da para cardiologia, e a Santa
Casa de Passos para oncologia,
mas com a possibilidade de ser
credenciada para serviços de
hemodinâmica. “Mas por ques-
tão política, não técnica, hou-
ve quebra nesse acordo e re-
dução nos valores compactu-
ados. O estado não conhece a
instituição, o serviço prestado
aqui” disse o presidente da Câ-
mara.

O deputado Antonio Jorge
criticou a falta de recursos para
a saúde no país. “Uma coisa é
o desgoverno Pimentel, cheio
de problemas, mas de fato te-
mos um desafio geracional, e
minha geração está saindo der-
rotada deste desafio. Andou
mais de vinte anos de SUS,
avançou conceitualmente, mas
não consegue mais fazer as
coisas avançar, se a gente não
tiver dinheiro no SUS que é um
patrimônio da nação brasileira”,
enfatizou.

Participei ativamente do
credenciamento da cardiologia
em São Sebastião do Paraíso,
disse Antonio Jorge. “Eu queria
fazer coro com o vereador Mar-
celo, mas não sei se processar
o secretário vai resolver algu-
ma coisa porque foi uma atitu-
de meio compartilhada com os
próprios gestores a questão do
teto. De fato, quando a Saúde
ouve a demanda política parti-
dária e não fica obsessivamen-
te na trincheira do técnico, as
coisas dão erradas”.

Quando resolvemos cre-
denciar o Hospital do Coração
de Paraíso como polo de alta
complexidade, nós vimos mui-
tas oportunidades. Havia o pon-
to clínico, decisão política, um
hospital operacionável e uma
região precisando. Pactuamos
na época que Passos ficaria
com o câncer, que é uma rede
de alta complexidade, e Paraí-
so com a cardiologia, disse
Antonio Jorge. “E funcionou
alguns anos razoavelmente
bem, só que veio a pressão de
Passos, e sob um argumento
de estudo técnico, talvez mal
encaminhado, em que São Se-
bastião do Paraíso tenha infor-
mado mal os seus dados, o es-
tado a título de otimizar, tirou
de Paraíso recursos que já
eram escassos”.

Antonio Jorge defendeu

que Passos por ser polo de ur-
gência tenha o serviço de
hemodinâmica, “mas é para
atender porta, não para fazer
endovascular, cirurgias abertas,
nada disso que são serviços de
alta complexidade. Isto é ques-
tão técnica singela, fácil de re-
solver”.

O deputado concluiu  que
diante da escassez de recursos
“é necessário o fundamental
em economia e saúde”, ou seja,
“escala para se manter os ser-
viços”, pois caso contrário
será “uma luta fratricida, não
ficará ninguém de pé, nem o
serviço de cardiologia de lá,
nem o de cá”.

Eduardo Jorge sugeriu que
este assunto seja pautado na
“Câmara Técnica, e revisto o
estudo, e se restrinja a
cardiologia de Passos, à porta
de entrada”. A próxima reunião
do CONSEMS-MG, deve ocor-
rer no início de julho.

Sobre o rebaixamento do
teto SUS do Hospital do Cora-
ção, o diretor técnico da Santa
Casa, cardiologista Flávio Vilela
Diogo explicou que em 2016
eram feitas em média 20 cirur-
gias de coração, 22 marca-pas-
sos, e em 2017 são autoriza-
das apenas oito cirurgias e cin-
co marca-passos por mês. “Os
cateterismos que eram160 ao
mês, em 2015 e 2016 foram
reduzidos para quarenta e não
podemos realizar cirurgia
cardiovascular”.

O teto para cobrir procedi-
mentos feitos pelo Sistema
Único de Saúde (SUS), que era
de R$ 504 mil até maio de
2016, caiu para R$ 228 mil. Ou
seja, quando é atingido esse
valor, o Estado não repassa
pagamentos por procedimen-
tos cardiológicos que venham
a ser realizados.

Flávio observa que pacien-
tes que seriam tratados no Hos-
pital do Coração, que está com
demanda reprimida, estão
aguardando nas UPAs e pron-
tos socorros da região. “Cirur-

O deputado Carlos Welth afirma que
a saúde pública no Estado de Minas
Gerais está precária. “Tenho visitado to-
das as regiões, estive recentemente no
extremo Leste do Estado, e a situação é
traumática. Estamos falando de algo
mais importante que temos, a saúde
pública, que está vivendo o caos. Tenho
procurado de certa maneira não descer
o nível, não fazer acusações. Tenho pro-
curado o diálogo, mas chega em um pon-
to que está quase impossível.

Falta remédio nos municípios, não há
como dar retorno às indagações de vere-
adores, por exemplo sobre unidades bá-
sicas que começaram tão bem, e estão
paralisadas. São 63 UPAs paralisadas, o
governo iniciou a construção de 12 hospi-
tais regionais para atender à grande de-
manda, alguns 95% terminado, como o de
Teófilo Otoni, faltando detalhes, e o go-
verno não assume, não termina. Acho que
não quer terminar para não assumir a res-
ponsabilidade de custeio.

A Santa Casa de São Sebastião do
Paraíso que tinha há três anos orçamen-
to pequeno e caiu para menos da meta-
de. O médico que deu depoimento di-
zendo que a Santa Casa não pode aten-

der, tem que escolher quem poderá ser
atendido em tratamento cardiológico, para
tratamentos de urgência emergência.

Não vamos desistir. A Comissão está
tomando o papel de defender a Secreta-
ria de Saúde para forçar o governo, a
Secretaria de Fazenda a liberar os recur-
sos. Estamos pedindo o que é constituci-
onal. Fico triste quando vejo o Tribunal
de Contas do Estado permitir que Minas
coloque de 2016 para 2017, 54% de seu
orçamento de restos a pagar. E se hou-
ver um prefeito, de qualquer município que
não aplicar  os 15% o município fica
inadimplente, sem poder receber recur-
sos dos governos estadual e federal.

Não vamos aceitar. É importante que
os gestores municipais nos apoiem,
estamos precisando de apoio, das asso-
ciações dos conselhos, vereadores para
que o governo aplique o que a Constitui-
ção fala. O governo está ilegal, não está
aplicando o que constitucionalmente tem
que aplicar.  Esta audiência pública vai
ser transmitida para toda a Minas Gerais
para que sirva de exemplo, para que ou-
tras regiões se mobilizem, e cobrem o que
é devido pelo governo do estado que não
está cumprindo suas obrigações”.

gia vascular não podemos rea-
lizar por ser de alta complexi-
dade, e se formos utilizar re-
cursos para esta finalidade,  o
coração que mata mais, pelo
motivo do infarto não podere-
mos atender. Esses são os nú-
meros, é o que aconteceu com
diminuição do teto SUS”, dis-
se.

O diretor técnico afirmou
que “a equipe médica está lá
pronta para atender com o úni-
co apoio da Santa Casa que
está bancando essa assistência,
mas não chegam recursos para
a administração fazer paga-
mentos de serviços realizados.
Não estou dizendo de médicos
e enfermeiros, refiro-me a ma-
terial utilizado, das próteses,
que as fábricas não mandam

mais se não forem pagas. Te-
mos que resolver isto, reverter
este teto para continuarmos
atendendo toda a região, senão
o Hospital do Coração da San-
ta Casa de Paraíso está fadado
ao fechamento, porque não há
escala de produção, e não
como ser mantida uma equipe
médica e de enfermagem”.

Segundo o presidente do
Conselho de Secretarias Muni-
cipais de Saúde, Eduardo Luiz
da Silva, por trás da situação
da Santa Casa de São Sebasti-
ão do Paraíso estaria a pulveri-
zação de recursos adotada pelo
Estado, em detrimento do Pla-
no Diretor de Regionalização
(PDR).

Na avaliação do prefeito
Walkinho a audiência foi posi-

tiva. “Foi uma forma de
mobilização em que o intuito é
sensibilizar o governo do esta-
do, para os municípios rece-
bam os recursos que temos
com ele, para amenizar a situ-
ação que estamos vivendo, e,
ao mesmo tempo uma oportu-
nidade de nos unirmos junto
com o CONSEMS MG e sen-
sibilizar ao governo federal na
divisão dos recursos da fede-
ração, uma vez que o repasse
também é pequeno para o es-
tado, e, consequentemente para
os municípios”.

O deputado Carlos Welth
Pimenta de Figueiredo, presi-
dente da Comissão de Saúde
criticou o governo do estado
não ter enviado sequer um re-
presente à audiência.

Ricardo Barbosa

SAÚDE PÚBLICA ESTÁ PRECÁRIA
NO ESTADO, DIZ CARLOS WELTH
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PGR
O Procurador Geral da República, o já disseminado “PGR”,
é Rodrigo Janot. Ele começou muito bem, mas está perdendo
a mão no olho do furacão que é a operação Lavajato. Não
deveria entrar na luta midiática. Não é a praia dele. Deve
fazer como seu antecessor, aquele que parecia o Jô Soares.
Esqueci-lhe o nome. Trabalhar arduamente, falar o
indispensável e agir dentro dos autos. Nada de se manifestar
ridiculamente como o Deltan Dallagnol, um dos procuradores
do caso, que discursa sobre o processo de seu púlpito
evangélico e atiça a ira popular contando detalhes do
processo nas redes sociais. Operadores do Direito devem
ser gente adulta, e não meninos brincando de celebridade.
 
NOMES
Temos o péssimo hábito de traduzir nomes próprios, vício
que herdamos dos portugueses. Londres só existe pra nós,
o nome da capital do Reino Unido é London. Camarões só
existem no prato ou nos mares e rios. O país africano chama-
se Cameroon. A esse vício de linguagem se dá um nome
complicado: exônimo. O Japão, na verdade, se chama Jipon,
cuja pronúncia é Nippon - “sol nascente” em nosso idioma.
A China, por exemplo, adquiriu este nome em português
porque era chamada de Sina ou Sinae pelos romanos e por
causa da produção e extração de seda naquele imenso país
No entanto, os chineses chamam a China de Zhonghua, ou
o “império do centro”. Ainda no mundo oriental, o nome
Coreia vem da dinastia Koryo, que governou o país por
trezentos anos, e por isso assim a nominamos. Mas os
coreanos do sul e do norte não se referem ao seu país
dessa maneira. É que as antigas dinastias foram
substituídas por outras, e assim a família Joseon assumiu
há séculos o poder na Coreia do Sul, e por isso seus
habitantes a chamam de Choson, enquanto os coreanos
do norte se autodenominam Hanguk (República Han), por
causa da dinastia do mesmo nome, a última a governar por
lá durante o extinto período monárquico.
 
A REPÚBLICA
Não poderíamos mesmo dar certo quando nos tornamos
tardiamente república, depois de mais de sessenta anos
sendo a única monarquia americana dos imperadores Pedro
I e II. Esperamos desnecessariamente pela emancipação
total do passado medieval e escravocrata que herdamos da
carola e atrasada coroa portuguesa. Mesmo o advento da
república foi uma baderna política e histórica. Só surgiu
porque Pedro II irritou os militares (de novo eles). O marechal
alagoano Deodoro da Fonseca, nosso primeiro presidente,
não queria tomar o poder e nem proclamar a república. Era
preguiçoso e estava doente e precisou ser convencido
arduamente pelos republicanos Benjamim Constant e Rui
Barbosa. Mesmo depois de modificado o regime, muitos
países e grupos militares negavam-se a reconhecer a
legitimidade da nova república e a queda da monarquia.
Atrelado a isto, o atraso nas comunicações e transportes
em um país continental tornaram lenta a proliferação da
notícia em solo brasileiro, tanto e a tal ponto que o próprio
irmão de Deodoro e também militar, Hermes da Fonseca,
pegou em armas para defender o imperador exilado e a
monarquia, e de sua peripécia só desistiu quando descobriu
bem mais tarde que o novo presidente era seu irmão. Aí
virou republicano. E a reforma agrária, que não a fizemos
até hoje?
 
JOESLEY
Li a entrevista bomba de Joesley Batista para a revista
Época. Revi alguns conceitos: a corrupção é realmente a
base do estado político brasileiro, e dela só nos livraremos
de vez para as próximas gerações se tivermos sucesso em
estancar a impunidade, agilizar a justiça brasileira, acabar
com o estado burocrático e paquidérmico que fomenta o
jeitinho, o beija-mão, a peixada, a propina. O funcionamento
das instituições tem que fluir desembaraçado de exigências
atávicas e procedimentos desnecessários e atrasados. Você
sabia, por exemplo, que para duplicar uma rodovia é
necessário um laudo governamental garantindo que a área
limítrofe a ser pavimentada não é um sítio arqueológico
repleto de fósseis ou pinturas rupestres? Para o laudo sair
demoram meses, é claro, quando sai. Enquanto isso não
acontece, morre gente nas estradas sem duplicação. A
ferrovia norte-sul, último dos projetos do governo Lula,
empacou dentre outros motivos por causa disso. E como
precisamos de ferrovias!
 
DEIXA VER SE EU ENTENDI
Por falar em rodovias: o governo que recebe nosso IPVA
não consegue manter dignamente as estradas de rodagem
por lhe faltar dinheiro. Então, privatiza sua exploração para
que a concessionária vencedora possa manter, recuperar,
duplicar o trecho concedido, com capital próprio adquirido
através do pedágio. Mesmo com ele, a empresa
concessionária vai precisar de empréstimo de dinheiro
público do BNDES para manter os serviços a que se
comprometeu quando contratou com o governo. Ou seja, o
governo que não tinha dinheiro para a manutenção e
melhorias da estrada, a privatizou, e agora fornece o dinheiro
que não tem à empresa privada que deveria sozinha dar
conta do recado, conforme se comprometeu com o Estado.
É isso mesmo? Ou entendi errado?

RENATO ZUPO, Juiz de Direito, Escritor

Entretanto
Renato Zouain

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

As equipes adultas do Pa-
raíso Basquete e de Pouso Ale-
gre farão no próximo domin-
go, 2 de julho, na Arena João
Mambrini, a final do campeo-
nato promovido pela Lidarp
(Liga Riopardense). É a primei-
ra grande decisão a ser dispu-
tada pelo time de Paraíso após
o retorno da equipe no início
deste ano. “Antes da partida
decisiva faremos uma homena-
gem ao professor Luizão e a
outros nomes de pessoas que
muito contribuíram para o de-
senvolvimento deste esporte
em Paraíso”, anuncia o técni-
co da equipe local, Lucas
Alves.

O treinador paraisense
Lupita afirma que este é um
momento importante para a
equipe da cidade pela oportu-
nidade de viver grandes emo-

ções com o basquetebol. “O
projeto Paraíso Basquete, com
o time adulto voltou a ser reali-
dade no começo do ano”, ex-
plica. Ele conta que o time é
formado por ex-atletas da ci-
dade que têm o desejo de no-
vamente resgatar a paixão por
este esporte.

Destaca que depois de seis
meses de competição o time
teve um ótimo comportamen-
to em quadra e alcançou os re-
sultados necessários para che-
gar a primeira  final. “Agora fa-
remos a nossa grande decisão,
depois de  classificarmos em
primeiro lugar geral, com uma
campanha positiva e vitórias
diante de Guaxupé, Guaranésia
e São José do Rio Pardo”,
relembra. Na semifinal contra
Cabo Verde prevaleceu o con-
junto. “O jogo coletivo é o nos-

so forte, temos uma equipe
coesa, com 20 atletas que se
revezam  o tempo todo em qua-
dra”, acrescenta Lupita.

O treinador de Paraíso fala
com respeito da equipe de Pou-
so Alegre, um adversário co-
nhecido de outros tempos.
“Podemos dizer que vamos
reviver a final de 2010 no JOJU
(Jogos da Juventude) que foi
disputado na Arena em Paraí-
so. É um time veloz, jovem e
que tem muito potencial, além
do cestinha da competição”,
avalia.

Por esta razão a expectati-
va é das maiores por mais esta
decisão em casa. “Estamos
ansiosos para a nossa primeira
final. Esperamos que a torcida
possa nos apoiar.O basquete
está voltando devagar, com os
pés no chão e de maneira cer-

Paraíso e Pouso Alegre fazem final do
Campeonato de Basquete da Lidarp

Equipe de Paraíso chega a primeira final
após o retorno às quadras do time adulto

 Professor Luiz Roberto Oliveira, Luizão,
um dos expoentes do basquete de Paraíso

Arquivo Jornal Sudoeste Divulgação

ta”, acrescenta. A partida será
às 16 horas do próximo domin-
go e a expectativa é de um
grande jogo.

HOMENAGENS

Antes da partida a equipe de
Paraíso irá prestar homenagens
a três colaboradores do basque-
te da cidade. Entre eles está o
professor Luizão, e os atletas
Henrique Carvalhais Teixeira e
Geraldo Rodrigues. “São pes-
soas que muito contribuíram
para o nosso esporte, faremos
também uma exposição de fo-
tos e queremos expressar a
nossa gratidão por tudo que
eles fizeram para o nosso bas-
quete. São pessoas que quere-
mos bem e que são ícones para
nós”, finaliza Lucas Alves, o
Lupita.

Aconteceu em Jacuí, dia 20,
no Salão Nobre da Câmara
Municipal, reunião com a Polí-
cia Militar e representantes da
população jacuiense para a
constituição do CONSEP (Con-
selho Comunitário de Seguran-
ça Pública) e a formação da pri-
meira diretoria. A reunião foi
presidida pelo tenente Rivaldo,
e sargentos Souza e Fernandes.

O Consep é uma entidade
sem fins lucrativos que une co-
munidade, polícia militar e po-
lícia civil, com a finalidade dis-
cutir, analisar, planejar, acom-
panhar a solução dos proble-
mas de segurança no municí-
pio, desenvolver campanhas
educativas, buscar a integra-
ção, organizar pessoas e seg-
mentos da sociedade civil para
agir nas raízes de problemas
que normalmente deságuam em
crimes, como o ingresso de

CONSEP é criado e tem sua
primeira diretoria em Jacuí

adolescentes e jovens no mun-
do das drogas e demais pro-
blemas sociais que afetam di-
retamente o município.

A primeira diretoria ficou
assim constituída: Silvano Sil-
va Lauria, presidente, Adriana
Oliveira, vice-presidente, Ues-

ley Vieira, secretário, Lourdes
Pinati, 2º secretário, Dirceu
Nazário, tesoureiro e Samuel
dos Santos 2º tesoureiro.

O deputado Rodrigo Pa-
checo  (PMDB-MG),  preside
na Câmara dos Deputados a
Comissão de Constituição e
Justiça (CCJ) que irá analisar
denúncia apresentada pelo Mi-
nistério Público Federal, con-
tra o presidente Michel Temer.

Rodrigo Pacheco que tem
ligações com São Sebastião do
Paraíso e municípios da re-
gião, onde foi votado, adian-
tou que não aceitará “interfe-
rência” do governo. Caberá a
ele a escolha de um relator para
o caso, e conforme disse, será
feita assim que a denúncia for
apresentada à Comissão.

A denúncia contra o pre-
sidente Temer foi  enviada ao
Supremo Tribunal Federal
nesta segunda (26/6) pelo pro-
curador-geral da República,
Rodrigo Janot. Para prosse-
guimento no processo é ne-
cessário aval da Câmara, de-
vendo passar inicialmente pela
CCJ presidida por Pacheco.
Continuidade ou arquivamen-
to será recomendada pela
Comissão, para depois a de-
núncia ser votada em plená-
rio.

Filiado ao PMDB, mesmo
partido de Temer, Rodrigo
Pacheco alega que isto não lhe
causará constrangimento. Dis-
se que não aceitará interferên-
cias, tanto na escolha do relator
na CCJ quanto na condução
dos trabalhos de análise da de-
núncia formulada por Janot.

Em pronunciamento nesta
terça-feira (27/6), o presidente
Temer disse que a denúncia da

Procuradoria Geral da Repúbli-
ca (PGR) se tratar de
“revanche”, e Rodrigo Janot
tem a intenção de “parar o
país”. Argumentou que a de-
núncia é uma “ficção” que bus-
ca “destruição e vingança”.

O presidente disse que não
fugirá “das batalhas e das guer-
ras”, dizendo se tratar de “ata-
ques irresponsáveis”.

A denúncia da PGR contra

o presidente Temer tem
como argumento ter sido ele
o destinatário de R$ 500 mil
fruto de propina que teria sido
feita pela empresa JBS, valor
levado em mala pelo deputa-
do afastado, Rodrigo Rocha
Loures, que foi preso. A pro-
pina da JBS ao presidente, de
acordo com a denúncia, in-
cluía mais R$ 38 milhões que
seriam pagos em parcelas.

O deputado Rodrigo Pacheco (PMDB-MG)
durante sessão da Comissão de Constituição e Justiça

Billy Boss / Câmara dos Deputados

Rodrigo Pacheco preside CCJ que
irá analisar denúncia contra

o presidente Temer
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A Superintendência Cen-
tral de Administração Finan-
ceira e a Superintendência de
Arrecadação e Informações
Fiscais divulgaram o demons-
trativo de valores entregues
aos município no mês de maio
de 2017. No documento
consta os valores das cotas
partes do IPVA (Imposto
Sobre Propriedade de Veícu-
los Automotores). Somente
em 12 municípios da região
do entorno de São Sebasti-
ão do Paraíso, pesquisados
pelo Jornal do Sudoeste, fo-
ram destinados
R$1.687.665,82.

Junto aos valores destina-
dos às prefeituras uma parte
do valor bruto é retirada e
destinada ao Fundeb (Fundo
de Desenvolvimento da Edu-
cação Básica). O valor líqui-
do entra no caixa dos muni-
cípios podendo ser utilizado
livremente para o pagamento
de despesas de bens e servi-
ços ou investimentos. No en-
tanto, o valor do repasse é
proporcional ao volume de

Quantidade de veículos vem crescendo no
município e influencia na arrecadação de IPVA

Municípios da região recebem mais
de R$1,6 milhão de IPVA em maio

Arquivo

Municípios IPVA Bruto FUNDEB Líquida

São Sebastião do Paraíso 442.305,22 88.460,96 353.844,26

São Tomás de Aquino 29.623,41 5.924,59 23.698,82

Cássia 84.858,95 16.971,66 67.887,29

Fortaleza de Minas 8.073,38 1614,63 6.458,75

Guaranésia 89.722,83 17.944,46 71.778,37

Guaxupé 360.195,66 72.039,01 288.156,65

Itamogi 33.211,87 6.642,67 26.571,20

Itaú de Minas 99.228,89 19.845,64 79.383,25

Jacui 28.097,38 5.619,38 22.478,00

Monte Santo de Minas 91.409,49 18.281,79 73.127,70

Passos 800.459,43 160.091,77 640.367,66

Pratápolis 42.392,19 8.478,32 33.913,87

veículos existentes em cada
cidade e também conforme
os contribuintes pagam o im-
posto.

São Sebastião do Paraí-
so está entre os municípios
que mais receberam repasses
tendo ficado com cerca de
R$ 350 mil em valores líqui-
dos. Segundo dados do
Contran (Conselho Nacional
de Trânsito, a cidade está
com uma frota de aproxima-
damente 45 mil veículos. Por
ser a maior cidade da região
Passos obteve livre o mon-
tante de quase R$ 640 mil,
enquanto que Guaxupé ficou
com R$ 288 mil.

Já entre as cidades que
menos receita teve no perío-
do em função de IPVA foi
Fortaleza de Minas que re-
cebeu apenas R$ 6.458,75
em valor líquido. A quantia é
quase equivalente ao que
Itamogi, por exemplo, teve
reservado para o Fundeb.
Confira no quadro em anexo
os valores repassados para
as cidades da região.

Os donos e empresas de
caminhões de carga inscritos
no Registro Nacional de Trans-
portadores Rodoviários de Car-
gas (RNTRC) precisam fazer
um recadastramento da inscri-
ção. O prazo termina no dia 30
de junho, conforme informação
divulgada pela ANTT (Agência
Nacional de Transportes Ter-
restres). A partir de 1º de ju-
lho, quem circular sem o ade-
sivo pode ser autuado e re-
ceber multas de até R$ 1,5
mil.

A medida é válida somente
para os veículos que vincula-
ram o código do adesivo de
identificação à placa. Esta me-
dida levou a agência a estender
o prazo até o fim de junho.
Sem essa vinculação, o proce-
dimento está incompleto e deve
ser refeito nos postos de aten-
dimento do RNTRC.

Mais de um milhão de veí-
culos da frota nacional ainda

Quem for pego descumprindo a norma estabelecida ficará
sujeito a aplicação de multa superior a mais de mil Reais

 Divulgação

Recadastramento de caminhões
de carga vai até dia 30 de junho

viços e disponibilização de ma-
teriais. Outras informações
podem ser obtidas junto à
Agência, pelo telefone 166 ou
pelo e-mail: ouvidoria@antt.
gov.br.

IDENTIFICAÇÃO
ELETRÔNICA

O recadastramento é uma
das três etapas do processo de
identificação eletrônica que
possibilitará a coleta de infor-
mações reais sobre a movimen-
tação de cargas nas rodovias
brasileiras; a origem e o desti-
no das viagens realizadas; e os
fretes praticados.

A última dessas etapas é a
TAG, uma chave eletrônica as-
sociada à identificação do veí-
culo e do transportador, que
transmite dados para a ANTT
por meio das antenas instala-
das nas rodovias que coletam
as informações.

não foram inscritos no Regis-
tro Nacional. Atualmente, a fro-
ta brasileira é de 1.664.516 de
caminhões, e todos os trans-
portadores já registrados que
desejam continuar operando no
mercado são obrigados a fazer
o processo.

Os serviços de cadastra-

mento, ajuste de dados, aqui-
sição do adesivo, recadastra-
mento da inscrição e manuten-
ção no cadastro do Registro são
gratuitos. Contudo, a ANTT
explica que algumas entidades
conveniadas podem cobrar de
seus filiados, a título de ressar-
cimento pela prestação de ser-

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.
R U R A I S

R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 80 mil Chácara Cond.Cachoeira,  casa 02 qtos, sala, cozinha, banheiro,

varanda.
R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São

Sebastião
R$ 180 mil  Sítio 01 alqueire e 1/4,  02 casas, tanques de peixe, barracão,

ideal p/lazer, região de Termópolis
R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa topografia,

prox.imagem São Sebastião
COMERCIAL

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha, banh social, vaga

de garagem 01 auto ( + saldo devedor)
R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh, lavand,

garagem 01 auto
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh. social, lavanderia, garagem 1 auto, piscina
comunit. aquecida e coberta, edif frente p/mar, doc. Ok p/financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e jantar, coz., banh.soc,  garag 01 auto cob, lavand,
R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro soc, espaço de garag 02 autos, lavand, terr 200m2
R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,
R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,
R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand.
R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.
R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand.
R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2
R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand , terr 250m2.
R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,

banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira
R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,

garag 02 autos, lavand.
R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos , lavanderia cob.
R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

Sebastião Tadeu Ribeiro

No dia 3 deste mês o “JS”
publicou matéria com o título
“Vizinhos reclamam de imóvel
abandonado no Conjunto
Rubens Rocha”, na qual vári-
os moradores das ruas Alice do
Prado Alcântara e Aparecida
Japaulo Aloise, no Conjunto
Habitacional Rubens Rocha,
reclamaram de uma edificação
abandonada há vários anos.

Alegaram que o quinta do
referido imóvel estava sujo de
mato e detritos, e de lá saiam
ratazanas “que põem até gato
para correr”. Na semana pas-

Quintal de casa abandonada continua sujo,
e incomodando moradores nas imediações

sada retornamos ao local para
verificar se alguma providên-
cia havia sido tomada. Com
permissão do senhor Francis-
co Soares, proprietário do imó-
vel localizado na rua Alice
Alcântara do Prado, e que faz
fundos com a casa abandona-
da, constatamos que foi efetu-
ada capina do mato que havia
no quintal. No entanto não se
retirou a sujeira deixada ao ca-
pinar.

Registramos em fotos que
mostram às autoridades que no
quintal da referida casa, além de
detritos acumulados, resto de
capina, também há recipientes,

como um tanque de combustí-
veis e lata vazia (18 litros) que
podem acumular água de chu-
va e ser foco de mosquito trans-
missor de dengue.

Senhor Francisco disse que
há poucos dias ele encontrou
uma cobra coral dentro de sua
cozinha, serpente altamente
ágil e venenosa que saiu do
quintal da casa abandonada.

Outro fato relatado por ele
com o pedido de providências
por parte do Departamento de
Zoonoses, é que parte da calha
da casa abandonada cedeu, e
pode também ser foco,
criadouro de mosquitos. Quintal desta residência está com detritos que pode ser fogo do  Aeds Egipte
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Reflexão da Semana
           "Seja humilde se quer adquirir sabedoria. Porém, seja ainda mais humilde quando a tiver adquirido."  Helena Blavatsky

O lançamento do programa
Mais Genética, aconteceu dia
23 de junho na Câmara Muni-
cipal às 10 horas. Uma inicia-
tiva da Prefeitura com apoio da
Câmara e Emater - MG. O mé-
rito do Mais Genética cabe ao
deputado estadual Emidinho
Madeira seu idealizador. O pro-
grama é voltado aos pequenos
produtores e tem a possibilida-
de de gerar mais emprego e
renda para os que vivem na
zona rural.

Mais Genética está sendo
implantado em 60 municípios
da região, entre eles, o de São
Tomás de Aquino. Para apre-
sentar o programa aos convi-
dados do evento estava Lean-
dro Lino das Graças, assessor
do deputado Emidinho. Lean-
dro fez questão de ressaltar em
sua fala a importância da par-

ceria com a Emater. "A Emater
é uma grande parceira, sem ela
não teríamos como obter su-
cesso com o programa." No
município aquinense ela está
representada pelo engenheiro
agrônomo Fausto Ornelas
Moreira e a secretária Rosilene
Aparecida Bueno no atendimen-
to pronto e eficaz aos produ-
tores rurais

O prefeito José Carlos Pi-
menta, presente ao lançamen-
to, agradeceu o apoio da Câ-
mara, através de seus vereado-
res. "Uma parceria importante
para que o nosso trabalho te-
nha resultados positivos. Tudo
que for bom para o município,
temos que somar, temos que
trazer para São Tomás. Come-
çamos e vamos terminar bem
essa união em favor do muni-
cípio e dos aquinenses ", afir-

mou José Carlos Pimenta.
O prefeito ao abraçar a cau-

sa do programa Mais Genética
deixou claro sua preocupação
com o setor rural, com os pe-
quenos produtores rurais do
município aquinense. Agrade-
ceu a presença das autoridades
das lideranças políticas dos pro-
dutores e especialmente ao de-
putado Emidinho pelo ideal do
programa e iniciativa em
colocá-lo em prática, na região.

A veterinária municipal
Thais Pimentel Viscondi será a
responsável pela coordenação,
atendimento e suporte aos pe-
quenos produtores rurais. Para
bem desenvolver o programa
no município aquinense irá
contar com ajuda de dois fun-
cionários capacitados, cedidos
pela prefeitura de São Tomás
de Aquino.

São Tomás de Aquino participa do programa Mais Genética

            Leandro e prefeito José Carlos com botijão de sêmen do programa Mais Genética

CONVIDADOS DO EVENTO DE LANÇAMENTO DO PROGRAMA MAIS GENÉTICA

ANIVERSÁRIO DEANIVERSÁRIO DEANIVERSÁRIO DEANIVERSÁRIO DEANIVERSÁRIO DE
SÃO TSÃO TSÃO TSÃO TSÃO TOMÁS DE AOMÁS DE AOMÁS DE AOMÁS DE AOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO

132 ANOS132 ANOS132 ANOS132 ANOS132 ANOS

Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Esporte, Lazer e Turismo

PROGRAMAÇÃO:

28 DE JUNHO A 02 DE JULHO

• Festa do Peão

08 DE JULHO Aniversário da Cidade

15:30 - Desfile da Fanfarra com Balizas:
• Escola Municipal Santo Tomás de Aquino
• Escola Estadual Doutor Tancredo de Almeida Neves

19:00 - Missa
20:30 - Apresentação na Praça Matriz com:

• CEMEI Orlando Soares Vilas Boas
• Escola Municipal Santo Tomás de Aquino
• Coral do Grupo Renascer - Terceira Idade
• Grupo de Dança - Vem Dançar
• Representante do CRAS
• Banda Musical de Cássia

09 DE JULHO

09:00 - Corrida da Cidade

• FOTO do FATO •
Mateus Produções

Registros fotográficos da Festa Rodeio Show
já realizadas em São Tomás de Aquino
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Por João Oliveira

A Associação de Pais e
Amigos dos Excepcionais de
São Sebastião do Paraíso
(Apae), passa a atender exames
completos de avaliação auditi-
va. Entre os atendimentos está
o exame da orelhinha e outros
mais complexos como o Bera/
Peate (Brainstem Evoked
Response Audiometry /Poten-
ciais Evocados Auditivos de
Tronco Encefálico). O atendi-
mento será uma forma de a
Associação manter os traba-
lhos por ela desempenhados,
além de também atender a de-
manda interna que existe. Con-
forme o diretor da Apae, Ade-
mar Paschoalino, a associação
irá atender via SUS o municí-
pio e as cidades circunvizinhas
por meio de consórcio, além de
planos de saúde.

De acordo com Ademar,
agora a Associação está apta a
atender toda a gama de exames
auditivos. Inicialmente, a Apae
está com contrato com Con-
sórcio de Saúde e também
credenciada junto ao SUS para
atender à Secretaria Municipal
de Saúde.

"Estamos apenas aguardan-
do o desfecho do novo creden-
ciamento junto a Prefeitura e
Secretaria Municipal de Saúde.
Estamos bem preparados, com
profissionais credenciados e
vamos atender da melhor ma-
neira. Nosso intuito é prestar o
melhor serviço a toda a nossa
cidade, independentemente se
é particular ou não, mas que
faça com que a pessoa tenha
dentro de Paraíso aqueles exa-
mes que eram feitos fora, sen-
do grande parte deles procura-
dos em Franca, Ribeirão Pre-
to, Alfenas entre outros muni-
cípios. Isso fez com que nós
partíssemos para esse campo
para implementar esse atendi-
mento no município, mesmo
porque também temos nossos
casos internos, que estamos
sempre verificando, com isso
estamos juntando o útil ao agra-
dável", destaca Ademar.

Segundo o diretor da Asso-
ciação, esses atendimentos dei-
xam São Sebastião do Paraíso
à frente na área de prestação

de exames audiológicos. "A
demanda vem crescendo e até
então a Apae tem trabalhado
via Secretaria de Saúde, Con-
sórcio e empresas de presta-
ção de serviços de saúde. A ex-
pectativa nossa é sempre a me-
lhor. A Apae para se manter
precisa trabalhar, não adianta
ficar igual passarinho dentro do
ninho de bico aberto, e a nossa
meta é justamente essa, aumen-
tar o nosso movimento porque
hoje a Associação tem mais de
300 usuários", acrescenta.

Coforme Ademar Pascho-
alino, a Apae está no momento
com 56 pessoas aguardando
vagas para serem admitidas.
"Para manter um nível de pro-
fissionais de gabarito para aten-
der essa demanda, a Apae tem
que trabalhar realmente. Pro-
curamos prestar o serviço em
uma maior quantidade, dentro
dos limites, para que possamos
pagar aquele profissional espe-
cialista para atender essa de-
manda; e tendo em vista a si-
tuação do país e tudo o que te-
mos vivenciando, não temos
alternativa senão trabalhar. Eu
acredito que seja bom para nos-
so município", completa.

OS EXAMES
Conforme explica a especi-

alista em audiologia, a fonoa-
udióloga Erika Alaine Lemos
Ferreira, a audiometria é um
exame que avalia a capacidade
para ouvir o som, detectando
os limiares auditivos, possibi-
litando localizar, identificar e
quantificar o grau da audição,
classificando como normal ou,
em casos de perdas auditivas,
o seu tipo de grau. Em algum
caso de perda auditiva a
audiometria possibilitar a ne-
cessidade de usar ou não um
aparelho auditivo, e em outros
estabelece um prognóstico e
um diagnóstico, já que são inú-
meras as causas de perda au-
ditiva, como também sugerir
medidas preventivas que evi-
tem o desencadeamento ou
agravamento de perdas auditi-
vas.

"O exame também detecta
alteração auditiva em crianças
pré-escolar ou escolares, mui-
tas vezes não percebidas, mas

que são uma das causas de
baixo rendimento escolar. O
exame é realizado em uma ca-
bine acústica, onde o indivíduo
coloca um fone de ouvido e
responde aos estímulos através
de sinais combinados.O exame
de audiometria vocal detecta a
compreensão e percepção da
voz humana e complementa a
audiometria tonal. Além dos
tons, também avaliamos a ca-
pacidade do indivíduo de dis-
criminar a fala. O exame pode
ser realizado em crianças e
adultos, podendo ser mais di-
fícil de ser realizado em crian-
ça menores de cinco anos.
Geralmente a avaliação clínica
da deficiência auditiva é inicia-
da pela audiometria tonal e vo-
cal, juntamente com o teste de
imitanciometria", explica a mé-
dica.

De acordo com a fonoaudi-
óloga, geralmente quando o
paciente vai ao otorrinolarin-
gologista, que é a especialida-
de que mais solicita esse tipo
de exame, queixando-se da au-
dição, os exames iniciais que o
médico pede são os de audio-
metria tonal e vocal, que são
exames básicos. O paciente
devolve esse exame para o
médico que vai direcionar o
tipo de tratamento daquele in-
divíduo. Outro exame que tam-
bém será realizado na Apae é o
de imitanciometria, que avalia
o ouvido médio e é um teste
objetivo que não precisa do
paciente responder.

"Sua finalidade é verificar a
integridade da membrana
timpânica e as estruturas da
orelha externa e média e o re-
flexo do ouvido médio. É um
exame muito utilizado na po-
pulação infantil que apresenta
um quadro maior de infecção
de ouvido. Esses são os testes
mais comuns para avaliar a
capacidade auditiva", destaca.

TESTE DA ORELHINHA
Também será oferecido

pela Associação o "teste da ore-
lhinha", um exame fundamen-
tal para identificar problemas
auditivos ainda nos primeiros
dias de vida das crianças. "Esse
exame é destinado aos bebês
recém-nascidos, como hoje já
existe o teste o pezinho e o teste
do olhinho. O certo seria fazer
essa triagem em todos os be-
bês que nascem e, através des-
sa resposta, você consegue
ver se a criança precisa passar
por mais avaliações auditivas ou
se a família só vai acompanhar
o desenvolvimento dele em
casa", destaca a fonoaudióloga.

Erika explica que o teste da
orelhinha não é um exame que
vai fechar um diagnóstico ime-
diato, mas selecionar aqueles
bebês que precisam dar conti-
nuidade na avaliação auditiva.
No teste da orelhinha é veri-
ficada a função das células
ciliadas externas existes na ore-
lha interna. "O ouvido interno
da criança se forma na vida
gestacional; no nascimento, se

Com novo credenciamento, Apae passa a
atender a exames completos de audiologia

é verificado que não há presen-
ça dessas células, elas não vão
nascer ou se constituir depois.
E é aí que entra essa questão
da triagem auditiva do bebê o
quanto antes, porque o bebê
logo precisa ouvir para passar
por experiências auditivas e
começar ter atenção aos sons,
localizar sons e assim por di-
ante".

Coforme ressalta a médica,
é um exame de extrema impor-
tância porque se é identificado
alguma alteração auditiva nessa
fase, já se faz uma intervenção
precoce na criança. "Assim que
o bebê nasce, ela já sai da ma-
ternidade com esse pedido do
teste da orelhinha e após, os pais
deve levar o resultado para o
pediatra que vai dar continuida-
de nessa pesquisa auditiva. En-
tão, quando mais cedo se iden-
tificar o problema, fazer a in-
tervenção, melhor será o prog-
nóstico", comenta.

BERA/PEATE
O Bera/Peate (Brainstem

Evoked Response Audiometry
/ Potenciais Evocados Auditi-
vos de Tronco Encefálico) é
um exame que avalia o cami-
nho que o som vai percorrer
até chegar à região responsá-
vel pela detecção do som do
ouvido externo até o córtex
cerebral, ou seja, ele avalia o
funcionamento das vias auditi-
vas nervosas. A especialista
destaca que esse é um exame
considerado o suprassumo da

audiologia, um teste que é mais
refinado e um equipamento
muito caro.

"À medida que a audiome-
tria e imitanciometria avaliam
o ouvido externo, médio e in-
terno, o Bera valia o caminho
do som até o córtex cerebral,
ou seja, ele avalia o funciona-
mento das vias auditivas ner-
vosas. Ele tem uma aplicação
clínica grande e pode ser apli-
cado em várias populações e
idades, conforme a queixa, ge-
ralmente o paciente que tem
tontura, zumbindo unilateral ou
perdas auditivas assimétricas
ou súbitas, perdas progressi-
vas, ou em crianças ou adultos
que não conseguem responder
bem a audiometria, inclusive é
um exame subsequentes aos
exames que não apresentaram
resposta no teste da orelhinha",
elucida Erika Ferreira.

"Esses atendimentos que
agora serão ofertados pela Apae
é um ganho muito grande para
a cidade, para a região e para a
população como um todo. É
uma riqueza esses exames au-
ditivos porque não são exames
fáceis de se conseguir via SUS
e consórcio; se tudo der certo
vamos conseguir ampliar essa
questão de convênios para
atender uma demanda bem
ampla. O serviço está implan-
tado. Os aparelhos são de alta
tecnologia, inclusive o Bera aqui
na nosso município eu desco-
nheço a existência", completa
a fonoaudióloga.

A equipe da Intelli Paraíso
Futsal voltou a perder em um
jogo disputado pela Liga Na-
cional de Futsal. A partida re-
alizada no sábado, 24, no Cen-
tro Municipal de Eventos Sér-
gio Luiz Guerra, em Carlos
Barbosa (RS) o time grená
voltou a apresentar instabilida-
de e mesmo tendo saído em
vantagem no marcador não
soube segurar a pressão ad-
versário sendo derrotada por
3 a 1. Depois do jogo desta
terça-feira, 27, na  Arena, di-
ante da AABB pela Liga
Paulista, a Intelli Paraíso vol-
tará à quadra novamente, em
casa, na próxima sexta-fei-
ra,30, contra o Foz Catarata
(PR).

Ainda não foi desta vez
que a Intelli Paraíso conse-
guiu se distanciar dos últimos
lugares na classificação da
Liga Nacional. O time que
vinha numa crescente na
competição tendo goleado o
Copagril por 7 a 1 e também
vencido na Liga Paulista por
goleada de 5 a 0 o Mogi das
Cruzes, voltou a patinar na
competição nacional. A equi-

pe foi até Carlos Barbosa
enfrentar os donos da casa e
até saiu na frente no marca-
dor e segurou a vantagem na
primeira etapa por 1 a 0 gol
de Well.

Após um primeiro tempo
muito movimentado, na se-
gunda etapa, e em desvanta-
gem no placar a ACBF colo-
cou em quadra um time mais
avançado tendo utilizado o
goleiro linha e alcançou o ob-
jetivo. Aos 10 minutos da eta-

pa final Deives fez o gol de
empate. A pressão da torci-
da que empurrou o Carlos
Barbosa para cima fez a di-
ferença.

Em cobrança do tiro-livre,
João fez a virada para ACBF,
aos 11 minutos. Quando a
Intelli tentou reagir colocando
o goleiro linha em quadra, o
atacante Deives não perdoou
tendo recebido passe livre fez
de letra o terceiro gol que co-
locou números finais na parti-

da.  Com isso o Carlos Bar-
bosa subiu mais três pontos na
tabela subindo para a oitava
posição, com 13 pontos.

A Intelli continua na ante-
penúltima posição, com cinco
pontos, junto com o Tubarão,
sendo que o time de Paraíso
leva vantagem no saldo de
gols. Na lanterna aparece o
Concórdia, de Santa Catarina.
que tem quatro pontos.

Pela Liga Paulista a Intelli
Paraíso jogou ontem (27), con-
tra a Associação Atlética Ban-
co do Brasil, de São Paulo, na
Arena, onde tem tido melhor
aproveitamento e segue firme
por mais uma vitória e rumo a
classificação. Já na Liga Na-
cional, a equipe novamente
voltará a quadra na sexta-fei-
ra,30 de junho, contra o Foz
Catarata.

O time paranaense ocupa
a segunda colocação no cam-
peonato nacional com 17
pontos ganhos, sendo apenas
dois a menos que o líder
Magnus Sorocaba. Com a
necessidade da vitória, fica a
expectativa de mais um gran-
de jogo na Arena.

Com apoio da torcida ACBF virou em cima da
Intelli Paraíso e avança na tabela de classificação

Divulgação

Time da Intelli Paraíso volta a apresentar
instabilidade na Liga Nacional de Futsal

A Secretaria de Esporte,
Lazer, Cultura e Turismo da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso promoveu no domin-
go, 18 de junho, na Arena João
Mambrini, a 1ª Copa Kano de
Judô. O evento contou com
cerca de 180 crianças pratican-
tes da modalidade, entre alu-
nos do projeto desenvolvido no
município, academias e parti-
cipantes da cidade de Monte
Santo de Minas.

A cerimônia de abertura
contou com apresentação de
alunos do projeto Florescer
de Ginástica Rítmica, tam-
bém desenvolvido na Arena.
A Copa aconteceu em come-

Secretaria de
Esportes promove

a 1ª Copa Kano
de Judô

moração ao aniversário de
um ano do projeto e, tam-
bém, para oportunizar as cri-
anças a vivência de uma com-
petição de judô.

O evento teve também o
interesse de estimular a mo-
tivação dos participantes,
com a entrega de medalhas a
todos. O projeto Kano de
Judô é realizado em Paraíso
desde junho de 2016 e tem
finalidade social, onde os alu-
nos participam tendo com o
tema “mente e corpo são”,
formando futuros cidadãos
conscientes através da práti-
ca esportiva.

(Texo e foto Gustavo Cezarino)

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose,
toques, partos, vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

A especialista em audiologia, a fonoa-udióloga Erika Alaine Lemos Ferreira
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Por João Oliveira

Após o secretário munici-
pal de Saúde, Wandilson
Bícego, responder a ofício da
Câmara Municipal sobre o aci-
dente que envolveu transporte
de pacientes da Prefeitura,  o
vereador presidente da Casa,
Marcelo de Morais, fez duras
críticas à conduta do municí-
pio ao dar advertência ao con-
dutor que realizava o transpor-
te. A polêmica foi levantada após
reportagem apontar que não
havia cadeirinha para transpor-
tar um dos pacientes, uma cri-
ança de três anos. De acordo
com o vereador, o chefe do
setor de transporte, que foi o
responsável por ir buscar es-
ses pacientes após o acidente,
também não teria levado a ca-
deirinha e não chegou a ser
advertido sobre o ocorrido.

Em ofício, o secretário res-
salta que “o setor de Transpor-
te da Secretaria Municipal de
Saúde é equipado com os três
modelos de cadeirinhas ade-

Vereador questiona advertência ao condutor
de veículo da saúde envolvido em acidente

quadas para o uso de crianças
de 0 a 7 anos, cumprindo o que
determina o Código Nacional
de Trânsito. Reiteramos nossa
preocupação e novamente ori-
entamos todos os nossos mo-
toristas, seja do setor de saú-
de, educação, obras e outros
departamentos, a seguirem as
leis de trânsito, agirem com
responsabilidade na condução
dos veículos e disponibilizamos
os equipamentos necessários
para essas viagens”.

O vereador Marcelo ques-
tionou a fala do secretário. “Nós
sabemos por meio de reporta-
gem, que o condutor, ao levar
seus pacientes, acabou sofren-
do um acidente na rodovia, vin-
do a capotar. Na oportunidade
não tinha a cadeirinha para
transportar a crianças. Todo
mundo questionou e jogou a
culpa no motorista, inclusive
falei em plenário que a culpa
recairia sobre ele, e foi o que
aconteceu”, destacou o verea-
dor.

Conforme o vereador, ele

foi à residência da mãe da cri-
ança de três anos e ao chegar
lá, conversou com ela e ques-
tionou se Secretaria de Saúde
teria entrado em contato para
remarcar a consulta, o que até
então não tinha acontecido.
Segundo Marcelo, ele ficou
sabendo que o condutor havia
sido advertido sobre o caso e
questionou os pares se mais
alguém tinha conhecimento.

“A mãe da criança disse que
o acidente foi por volta das 6h,
entrou no Pronto Socorro de
Itaúna 6h45, foi liberada as
15h30; outro condutor foi
buscá-la em Itaúna. Para nos-
sa surpresa esse motorista foi
o chefe do transporte, que de
acordo com a mãe estava sem
a cadeirinha no veículo. Voltou
sem a cadeirinha. Diante disto,
solicitamos que o secretário
faça uma advertência ao chefe
do departamento de transporte
do município, para que ele tam-
bém seja responsabilizado por
esse transporte”, completou o
vereador.

Por João Oliveira

A Câmara Municipal, por
iniciativa do vereador Paulo
César de Souza (PHS), o Tatu-
zinho,  prestou  em sessão de
segunda-feira, 26/6, uma ho-
menagem à família Spósito pe-
los 106 anos da tradicional Sor-
veteria Spósito. Em sessão, foi
lido um histórico sobre a fa-
mília italiana que já está em sua
quinta geração de mestres sor-
veteiros.

Familiares e amigos estive-
ram presentes. Foi entregue ao
senhor Alexandre Souza, uma
moção de congratulação. Con-
forme destacou o vereador
Marcelo de Morais, a saga da
família Italiana de destaca no
cenário nacional por ser a quin-
ta geração de mestres sorve-
teiros à frente da tradicional
Sorveteria Spósito, com 106
anos de história.

Emocionado, à frente da
Sorveteria há 60 anos, Alexan-
dre agradeceu a homenagem.
“Quero agradecer ao presidente
desta casa e demais componen-
tes, destacando o vereador
Paulo César de Souza, que teve
a feliz ideia de não deixar mor-

Vereador questiona advertência ao condutor de veículo da saúde envolvido em acidente

rer nossa história da Soverteria
Spósito. Meu muito obrigado
a todos”, disse.

O HOMENAGEADO

Alexandre Souza, casado
com Maria das Mercês e pai
de Mário, Alexandre, Pascoa-
lina, José Maria e João. É filho
de Benedito Souza Vieira e de
Nanina Spósito Vieira. Alexan-
dre, de 86 anos, nasceu em São
Sebastião do Paraíso no dia 13
de outubro de 1930. Ele cres-
ceu dentro da Sorveteria
Spósito, criada pelo seu avô, o
italiano João Spósito.

Alexandre começou a tra-
balhar aos 14 anos na oficina
Chevrolet do falecido Fúlvio
Guidi. Aos 16, furou os quatro
poços artesianos na Logoinha,
solucionando um grande pro-
blema de abastecimentos que
existia à época.

Antes de completar 18 anos,
já trabalhava para o Governo
de Minas, em Belo Horizonte,
na Secretaria da Agricultura, no
serviço de sondagem. Foi para
Itapecerica em 1948, onde exe-
cutou seu primeiro serviço pelo
Estado, e permaneceu por três

anos. Alexandre trabalhou nas
cidades de Lamoiniere, Cama-
cho, São Sebastião do Curral e
em Companhia Nacional do
Grafite, com perfuração de
poços artesianos. Ele também
fez uma ponte em Lamoiniere
e a base da ponte sobre o rio
Lambari, em Itapecerica.

Por motivos políticos e a
pedido do Presidente da As-
sembleia, José Ribeiro Pena,
Alexandre saneou as finanças
da Prefeitura de Itapecerica,
modificando o modo de rece-
bimento e pagamento, de for-
ma e deixar a prefeitura em dia,
cobrando impostos atrasados e
de quem nunca havia pagado,
o que causou mal-estar nos
devedores que tentaram dene-
gri a sua imagem.

Alexandre também fez par-
te da diretoria do Clube local,
inovando-o com a compra de
um aparelho de som, cortinas
e outros benefícios. Ele passou
a ser também o homem de con-
fiança do doutor Ribeiro Pena,
que o indicou para ir para
Diamantina, terra natal do en-
tão governador Juscelino
Kubitschek de Oliveira, com
cargo de confiança, pelo Palá-

cio da Liberdade.
Ele também prestou servi-

ços pelo Estado em diversas
cidades de Minas até 1957,
quando voltou para São Sebas-
tião do Paraíso,  para ficar jun-

to com a mãe à frente da Sor-
veteria e abriu um comércio de
eletrodomésticos e fornecimen-
to de gás de cozinha. Alexan-
dre de casou-se com a senho-
ra Maria das Mercês em 1958,

em Formiga, e desse casamen-
to, que já dura há 59 anos, nas-
ceram seus cincos filhos, que
lhes deram 9 netos. Há 60 anos
Alexandre conduz a Sorveteria
Spósito.

Câmara presta homenagem à família Spósito
ASSCAM

Vereador Tatuzinho, Alexandre Souza e sua esposa,
Maria das Mercês em homenagem a família Spósito

Por João Oliveira

Na sessão de segunda-fei-
ra (26/6), além de ter entrado
na Câmara um novo projeto do
Executivo para regularizar  a
situação de contratações tem-
porárias de servidores, outros
três projetos tiveram pareceres
favoráveis da Comissão, ten-
do dois deles sido votados em
caráter de urgência, além de
outros dois projetos que foram
aprovados e que já estavam em
tramitação.

A pedido do vereador Jerô-
nimo Aparecido da Silva
(DEM), três projetos foram
votados em primeira e segun-
da votação e encaminhados
para sanção. O primeiro deles
foi o projeto que dispõem so-
bre a conciliação para forneci-
mento de medicamentos, insu-
mos farmacêuticos e correla-
tos, agendamento de consultas,
tratamentos médicos e proce-
dimentos cirúrgicos no Pace
(Posto Avançado de Concilia-
ção Extraprocessual) e no
Cejusc (Centro Judiciário de
Solução de Conflitos e Cidada-
nia) do TJMG (Tribunal de
Justiça do Estado de Minas
Gerais).

Outro projeto que também
foi aprovado e que havia cau-
sado polêmica em plenário foi
o que autoriza o município a
celebrar convênio de coopera-
ção com o TJMG, colocando a
disposição do Tribunal até qua-
tro servidores. Também na úl-

tima sessão, entrou um proje-
to do Executivo em caráter de
urgência para desafetar imóvel
e doar parte ao Estado de Mi-
nas Gerais para uso da Polícia
Civil. A Comissão havia se reu-
nido em plenário para aprovar
o projeto e já encaminhá-lo
para votação, já que teria pra-
zo curto para tramitação. No
entanto, o vereador José Luiz
das Graças (DEM) não assinou
parecer e pediu para analisar
projeto, tendo feito algumas
emendas. Na sessão de segun-
da-feira, vereadores suspende-
ram a sessão por cinco minu-
tos para analisar as emendas do
vereador José Luiz e o projeto
foi aprovado em primeira e se-

gunda votação e encaminhado
para sanção do prefeito.

A área que será doada ao
Estado, situada no bairro Carli-
fornia Garden, próximo a Câ-
mara Municipal, tem por fina-
lidade abrigar as futuras insta-
lações da 4ª Delegacia Regio-
nal da Polícia Civil do Estado
de Minas Gerais e do Posto de
Perícia Integrada.

Conforme justifica o prefei-
to Walker Américo Oliveira em
projeto, “o objetivo é propiciar
melhores condições de traba-
lho aos seus servidores, além
de melhor atendimento à popu-
lação paraisense, tendo em vis-
ta que os serviços prestados
pela Polícia Civil são essenci-

Com pauta cheia, Câmara aprova projetos
e levanta demandas para o município

O vereador Marcelo de
Morais disse que o objetivo das
emendas eram fazer com que
o Executivo apresentasse um
orçamento “mais enxuto”, e
não travar a administração
como citado pelo vereador
Jerominho. Apesar dos  vetos
da Comissão, as emendas
modificativas e supressivas ao
projeto acabaram sendo apro-
vadas em ampla maioria, ten-
do em vista o prazo de trami-
tação do projeto.

Outro projeto que causou
polêmica, inclusive fomentan-
do debate entre os vereadores
Jerominho e Marcelo Morais,
foi o projeto de resolução que
cria a Ouvidoria da Câmara.
Também foi aprovado e enca-
minhado para sanção do pre-
feito foi o projeto que autoriza
o Poder Executivo municipal a
celebrar convênio com a As-
sociação Comercial, Industri-
al, Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso
(Acissp) para aderir ao Pace
(Posto Avançado de Concilia-
ção Extraprocessual).

OUTRAS DISCUSSÕES
Em sessão, o vereador Sér-

gio Aparecido Gomes comen-
tou que esteve durante a últi-
ma semana em Belo Horizon-
te, acompanhado do deputado
Cássio Soares, porque foi pro-
curado por agentes penitenci-
ários de Paraíso e região que
dizem que estão com proble-
mas em relação aos seus con-
tratos.

ais e as atuais instalações já são
exíguas e insuficientes ao bom
andamento dos trabalhos ali
realizados. A finalidade maior do
projeto é assegurar aos cida-
dãos paraisenses maior efetivi-
dade na segurança pública, de
forma rápida e eficaz, aprimo-
rando a cidadania e oferecen-
do meios para a defesa deste
direito fundamental”.

Também foi aprovado pro-
jeto de Lei de Diretrizes Orça-
mentárias para elaboração da
Lei Orçamentária de 2018. O
projeto teve parecer favorável
da Comissão de Finanças no dia
12 de junho e nesse dia foram
apresentadas três emendas que
foram assinadas pelos vereado-
res Ademir, Lisandro, Cidinha
Cerize, José Luiz, Luiz de Pa-
ula, Vinício Scarano, Marcelo
de Morais e encaminhas para
Comissão, que foram rejeitadas.

O vereador Jerominho jus-
tificou as razões, alegando que
as emendas apresentadas pelos
vereadores seriam responsá-
veis por engessar o orçamento
da atual administração, moti-
vando inúmeros projetos soli-
citando créditos suplementa-
res. “Eu não quero ser o res-
ponsável por amanhã estar tra-
vando a administração, até por-
que o Executivo está no seu
primeiro ano de mandato e te-
mos que dar esse voto de con-
fiança. Travando esse orça-
mento, irá chover projetos de
crédito suplementar todos os
dias”, defendeu.

Segundo o vereador existe
um requerimento de medidas
urgentes no sentido de suspen-
der o processo de demissão
dos agentes penitenciários e
sócio-educativos contratados
pelo Estado, buscando prorro-
gar a vigência dos contratos,
evitando déficit de servidores
nas unidades prisionais e
socioeducativos do Estado.

“Isso deve evitar que se ele-
ve a crise na segurança públi-
ca do nosso Estado, até que
ele, omisso, se organize e faça
concurso público tão espera-
do, deixado de lado por esse
governo. A necessidade é
emergencial e se faz necessá-
ria. Haja vista que se o gover-
no não prorrogar esses contra-
tos há mobilização, inclusive
com greve na capital e se es-
tenderá mais a crise da segu-
rança pública do Estado e isso
é calamitoso”, completou.

O vereador Luiz Benedito
de Paula (PHS), cobrou do De-
partamento Nacional de Infra-
estrutura de Transportes
(DNIT), sinalização próximo a
Chácara Campo Alegre e entra-
da para o Matrinchã. “Os veí-
culos passam ali em alta velo-
cidade, eu já cheguei a passar
mensagem eletrônica para o
Dnit e não fui atendido. Em
nome da casa gostaria de fazer
ofício solicitando, mesmo por-
que já aconteceu acidentes ali.
Se evitarmos um acidente, já
valeu a nossa intenção”, com-
pletou.

Sessão foi suspensa para análise de emenda de
vereador ao projeto de doação de terreno ao

Estado; projeto tinha caráter de urgência

ASSCAM

ASSCAM
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1322

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

VILA HELENA
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE,  SUÍTE COM CLOSET,
BANHEIRA, SANCAS E LUMINÁRIA, SALA P/ 02 AMBIEN-
TES, COPA, COZ. , BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE LAZER
COM CHURRASQUEIRA, W.C. E DUCHA, JARDIM, GARA-
GEM P/ 03 CARROS. LAJE E PORCELANATO, AQUECIMEN-
TO SOLAR, CÂMERAS DE SEGURANÇA, CERCA ELÉTRI-
CA. ÁREAS EXTERNAS TODAS COM FORRO DE MADEIRA.

IMÓVEIS A VENDA:

Alto Bela Vista   R$ 165.000,00 Cód.: 1.271
Área do Terreno: 180 m² Área construída:  100 m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUITE,SALA,COZINHA COM ARMÁRIOS E
COOKTOP,BANHEIRO SOCIAL,VARANDA NA PORTA DA
COZINHA,GARAGEM  PARA 03 CARROS,LAJE E PISO FRIO, ALARME,
CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO.

Centro   R$ 230.000,00 Cód.: 1.429
Área do Terreno: 200m²  Área construída: 108 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
CERCA ELÉTRICA. Tem interesse em colocar esse imóvel como
entrada na compra de uma casa ou terreno de maior de valor.

Cidade Industrial  R$  140.000,00 Cód.: 62
Área do Terreno:190 m² Área construída: 69 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE , SALA  E COZINHA CONJUGADAS,
BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 2 CAR-
ROS. LAJE E PISO FRIO.

Jardim Acapulco   R$ 300.000,00 Cód.: 459
Área do Terreno: 250 m² Área construída:  200 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA,COPA-
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,EDÍCULA COM 01 DORMITÓ-
RIO E BANHEIRO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS 02 DESCO-
BERTOS. LAJE E PISO FRIO.

Jardim América  R$ 230.000,00 Cód.: 1.068
Área do Terreno: 330 m² Área construída:   110 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, VARANDA E ÁREA DE SERVIÇO.

Jardim Canadá R$  140.000,00 Cód.: 1.430
Área do Terreno:     160m²  Área construída:  55 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM P/  01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jardim Daniela   R$ 160.000,00 Cód.: 1.490
Área do Terreno:     250 m² Área construída:    55  m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, 01 BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, ENTRADA PARA GARAGEM.

Jardim das Acacias  R$ 120.000,00 Cód.: 1.020
Área do Terreno: 250m²  Área construída: 74,32  m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO COBERTA, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jardim das Acacias  R$ 120.000,00 Cód.: 1.345
Área do Terreno: 250m²  Área construída:   m²
03 DORM, 01 DORM C/ CLOSET, BANHEIRO SOCIAL, SALA, COZINHA,
C/ DESPENSA, AREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM P/ 03 CAR-
ROS. LAJE E PISO FRIO, FORRO DE MADEIRA, CIMENTO RUSTICO.
QUER TROCAR O IMOVEL EM UMA CHACARA.

Jardim Diamantina   R$ 120.000,00 Cód.: 1.299
Área do Terreno: 160 m² Área construída: 56  m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA , BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO. LAJE  E PISO FRIO.

Jardim Europa   R$ 210.000,00 Cód.: 1.457
Área do Terreno:    150 m² Área construída:  m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, GARAGEM PARA 01 CARRO, ÁREA DE SERVIÇO AMPLA.

Jardim Itamarati R$  140.000,00 Cód.: 1.497
Área do Terreno: 250m²  Área construída: 69  m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
ENTRADA DE GARAGEM P / 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. ACEITA
IMÓVEL OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Jardim Mediterranêe R$  160.000,00 Cód.: 1505
Área do Terreno:m²  Área construída:   m²
2 DORMITÓRIOS, COZINHA AMERICANA, BANHEIRO SOCIAL,ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM PARA 02 CARROS, LAJE E PORCELANATO.

Mocoquinha  R$ 210.000,00 Cód.: 1.162
Área do Terreno: 170 m² Área construída:  140 m²
03 DORM, SALA, COPA E COZINHA, BANHEIRO. EDICULA C/ 01 SUÍTE,
LAVANDERIA, LAJE E PISO FRIO. GARAGEM P/ 02 CARROS.

Nascente do Paraíso R$  125.000,00 Cód.: 227
Área do Terreno: 200m²  Área construída:   70 m²
2 DORMITÓRIO, SALA, COZINHA, BANHEIRO,ÁREA DE SERVIÇO, GA-
RAGEM PARA 01 CARRO.  LAJE  E PISO  FRIO.

Novo Milenio   R$ 1.000.000,00 Cód.: 1.193
Área do Terreno:    300 m² Área construída:  300 m²
3 SUÍTES COM CLOSET, SUÍTES POSSUEM AR CONDICIONADO, SALA
PARA 02 AMBIENTES COM SACADA, LAVABO, PAINEL PARA TV E
MESA DE CENTRO, AR CONDICIONADO, BAN, COZ COM GABINETE,
GELADEIRA DE INÓX, SUPORTE PARA FORNO ELÉTRICO, CORREDOR
COM ROUPEIRO, LAVANDERIA COM PERGOLADO. GARAGEM P/ 03
CARROS. ÁREA EXTERNA COM PERGOLADO, COZ COM GABINETE,
DESPENSA E BANHEIRO. IMÓVEL POSSUI POÇO ARTESIANO PARA
ABASTECIMENTO DO IMÓVEL.

Paraíso Bosque R$  130.000,00 Cód.: 362
Área do Terreno: 240m²  Área construída: 230  m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA BANHEIRO, ÁREA DE
SERVIÇO,DESPENSA, ENTRADA DE GARAGEM P/ 01 CARROS. LAJE,
FORRO DE PVC E PISO FRIO. CASA DOS FUNDOS COM 02 DORMITÓRI-
OS, SALA. COZINHA, BANHEIRO SOCIAL E ÁREA DE SERVIÇO.

Residencial Rivieira R$  130.000,00 Cód.: 1.202
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  55 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM
FASE DE ACABAMENTO. ACEITA IMÓVEL E, OU VEÍCULO COMO PARTE
DE PAGAMENTO.

Residencial Rivieira R$  122.000,00 Cód.: 1.284
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  62 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Rosentina II  R$ 155.000,00 Cód.: 1.265
Área do Terreno: 200 m² Área construída:  55 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

San Genaro R$  140.000,00 Cód.: 1.181
Área do Terreno: 180m²  Área construída:   80 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,ÁREA DE SER-
VIÇO., GARAGEM PARA 02 CARROS.LAJE E PISO FRIO.

Vila Santa Maria R$  275.000,00 Cód.: 1.270
Área do Terreno: 200m²  Área construída:  140 m²
03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GA-
RAGEM PARA 03 CARROS COBERTOS, QUINTAL.

ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:
com dois quartos dois banheiros sendo um suíte,
duas salas grandes, uma cozinha e uma área de

serviço.  No centro, na rua Pimenta de Pádua,
1.418 - Em cima da Akatone Modas.

Fone 3558-7745 e 3558-1440.  Valor R$ 1.000,00.

VEÍCULOS

FIAT SIENA COMPLETO (-AR):
vendo, segundo dono e ano 2010.
Tratar 99132-1470

VENDO SAVEIRO CROSS: Espe-
cial, cabine dupla, A/B, flex, 2017,
azul, 5 lugares,15.000 km, impecá-
vel, R$ 64.000,00, não aceito troca.
FALAR COM THIAGO: (35) 99965-
4447

ONIX 1.4 FLEX 2015 (N/C): plano
cooperativo, tx. R$ 1.312,00 + R$
395,00 mensais sem juros. (Aceito seu
carro ou moto quitados na troca). Mais
informações (16) 99174-8487 whats

IMÓVEIS

VENDO APARTAMENTO: 3
QUARTOS NO EDIFÍCIO CREDI-
REAL. TRATAR DIRETO (35) 3531-
1626

LANCHONETE MELHOR PONTO
DE PARAÍSO: aluguel barato. Tra-
tar 99112-7972

ALUGAM-SE 2 CASA: uma na
VILA MARIANA e outra no JAR-
DIM INDEPENDÊNCIA. Tratar fo-
nes 99167-4145 (tim) e 99120-8252
(oi)

TERRENO VENDE-SE: em Goiana-
ses, distrito de Capetinga, terreno com
401,37m², tendo uma casa de meia
água, valor R$ 40.000,00. Tratar 9
9894-3945 e 9 9760-0160

CASA -  aluga-se, no Jardim Europa
na Rua Holanda, 125, 2 quartos, gara-
gem coberta. Tratar pelo fone 3531-
8241 e 9937-8502

VENDO SÍTIO 5 ALQUEIRES 1/2:
CULTURA, BOM DE ÁGUA, CASA
E LUZ. TUDO EM PASTO. ACEI-
TO TROCA MENOR VALOR. TRA-
TAR 9 9112-7972

PONTO COMERCIAL – ALUGA-
SE: na av. Itália, 855, próximo a ro-
tatória. Tratar no local ou pelo fone
9 8813-6069

TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela, es-
criturado. Interessados falar com Pau-
lo: 3531-2476 ou 98401-0854.

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end. Victor
Rebouças, 644, apto. 33, Jardim
Macedo (1 dormitório suíte, sala de 2
ambientes, sacada, cozinha, área de
serviço, 1 vaga para garagem e sol e
sombra). Tratar com Maria Clarete,
rua Paulo Osias de Silos, 16 apto 32
(S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end. Albert
Einstein, 114, apto. 22. Vila Lobato
com (1 dormitório suíte, sala, sacada,
área de serviço com armários com-
pletos, boxes blindex, cozinha, 1 vaga
para garagem, portão eletrônico. Tra-
tar com Maria Clarete, rua Paulo Osias
de Silos, 16 apto 32 (S.S.Paraíos).
Fone: 3531-1297 ou celular: 9 9166-
5580

CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada na rua
Vicente Maria Calafiori, 117, próxi-
mo à Igreja N.S. da Abadia. Tratar com
o proprietário pelo telefone (34)
3531-3766.

ALUGA-SE CHÁCARA PARA
MORADIA FIXA: Condomínio Cam-
po Alegre, casa com 1 quarto, 1 suíte,
cozinha, área serviço coberta e gra-
mado Tratar com Jaqueline (35)
99846-3530 zap

CASA ALUGUEL PARA SENHO-
RES OU RAPAZES: casa com 3 cô-
modos, pomar e garagem. Próximo
ao Clube Ouro Verde e o Tonin Ataca-
do. Tratar 9130-1884 com o propri-
etário

TERRENO – VENDE-SE: na rua
Irmã Cesar Lovo, Jardim Rovere –
R$ 135 mil. Lote 007, final da Av.
Wenceslau Braz, em frente ao Clube
Lua Azul. Medindo 12 metros de frente
e fundos 21 metros laterais 27x26
metros, área total de 414m², todo
murado, aterrado, preparado para
construir. Tratar com João fones
99223-4032 tim e 98815-5991 oi

CASA VENEZA I: vendo, casa com
2 quartos, 2 banheiros, sala e gara-
gem. Aceito carro ou terreno como
entrada. Tratar 9130-1884 com o
proprietário

ALUGA_SE UM APARTAMENTO:
com dois quartos dois banheiros
sendo um suíte, duas salas gran-
des, uma cozinha e uma área de
serviço.  No centro, na rua Pimen-
ta de Pádua, 1.418 - Em cima da
Akatone Modas. Fone 3558-7745
e 3558-1440.  Valor R$ 1.000,00.

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio novo,
em frente a UNAERP, garagem
para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

APARTAMENTO: aluga-se, no edifí-
cio Credreal, 2 quartos, 1 suíte, sala,
cozinha e quarta para empregada. Sem
garagem. Tratar 3531-1631

SALA COMERCIAL: aluga-se, óti-
mo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A – Cen-
tro – Tratar fone 3558-7041

VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim Moreira,
1.745, 1 suíte e 2 quartos, garagem
para 2 carros cobertos, lavanderia,
quintal, cozinha de fundo e banheiro.
Tratar 3558-5592 e 98421-0727

RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
vendo, melhor vista para represa, an-
tes da Balsa, casa muito boa de laje,
com 3 quartos grandes, sendo 1 suite,
sala grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores
frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo 1.600m².
Valor a combinar, melhor ofertar.
Tratar (31)  9 8320-9778 (tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com 3.800
metros, água, luz, calçada, 120 metros
de frente com muro de 2.40 metros
altura, dois portões de entrada + por-
ta social, com pequeno depósito e laje
pronta para caixa de 5.000 litros.
Aceito no negócio imóvel ou carro
com parte de pagamento. Contatos
no Cel.: 99975-0101

BAR: Vende-se, bem montado bar na
Avenida Monsenhor Felipe em frente
à Praça de Esportes  Castelo Branco.
Clientela formada. Informações pelo
telefone (35) 9 9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-se casa

ALUGA-SE APARTAMENTO
EM RIBEIRÃO PRETO-SP:

End. Victor Rebouças, 644, apto. 33, Jardim Macedo
(1 dormitório suíte, sala de 2 ambientes, sacada,
cozinha, área de serviço, 1 vaga para garagem e sol e
sombra). Tratar com Maria Clarete, rua Paulo Osias de
Silos, 16 apto 32 (S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

em Batatais, à rua Sebastião Manoel
de Souza 161, bairro Semieli, conten-
do 3 quartos, 2 cozinhas, 2 banheiros,
copa, garagem para 3 veículos, portão
automático, quintal. Aceita-se troca
por casa em Paraíso. Tratar (16)
3662-9753 ou (16) 981120673 com
Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfalta-
da). Tratar 99974-2305 e 3531-1563

RANCHO MARGENS DE FUR-
NAS: vendo ou troco, perto da balsa
de Guapé, 250m² churrasqueira, pisci-
na, toda mobilhada, garagem para lan-
cha, casa, garagem. Tratar 3558-7669
e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fechada,
muro + alambrado. Casa com 260m²,
com churrasqueira, fogão a lenha,
construção nova, gramado, com es-
critório e área total 2.500 mt². Tra-
tar 3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA: 6.000m²
- FRENTE PARA RUA ASFALTADA,
FUNDOS PARA RIO SANTANA,
MUITA ÁGUA DE MINA,
PASTINHO E ARVOREDO. TRATAR
(35) 3531-1563 - 9238-98991

DIVERSOS

VENDO SEMENTES PARA PASTA-
GENS: tenho todas as cultivares cer-

tificadas pelo ministério da agricultu-
ra. Valdir Marques 98409-5354 e
99747-5354 ou valdirapmarques@
gmail.com

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO TÉCNICA DE ENFERMA-
GEM DOMICILIAR E CUIDADO-
RA: Prestação de serviço como: cu-
rativos, banhos, medicações etc.. Com
experiência com 10 anos na área.
Acompanho em viagens e interna-
ções. Tratar com Grasiele 9 9211-
1998 recado 3531-7327

MADEIRA PARA ESCORAMENTO
DE CONSTRUÇÃO: vendo, de
toda medida. Tratar 99975-1984

IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTOFA-
MENTOS P/ AUTOS: Av. Brasil,178
A – V. Helena. Tel: 9838-4767 /8427-
7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e trans-
portes de cães. Tratar 3558-1404 /
9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO FAXINEIRA E PASSADEI-
RA: tratar com Silvana pelo fone
98411-8334 e 3531-8747

CUIDADORA DE IDOSOS: cuida-
dora de idosos. Falar com 99955-2842
- vivo

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COZINHEIRA OU SERVIÇOS
GERAIS: (não é necessário registrar),
interessados tratar 99119-7477

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o dia
ou a noite. Tenho referência. Tratar
9 9917-4260 ou 9 9183-6426

AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino
Médio, Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Informação
pelo telefone: (35) 9177-1308.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossível. Mes-
mo que não acredite, verá o que acon-
tecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO
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A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso, através da
Sedeagro (Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Agropecu-
ário) recebeu ontem a visita de
Georgeton S.R. Silveira, coor-
denador de olericultura da
Emater/MG (Empresa de As-
sistência Técnica e Extensão
Rural de Minas Gerais). Ele
vem realizar um trabalho de
atendimento aos produtores de
olericultura local. Nesta quarta
acontecerá  a partir das 13 ho-
ras uma visita técnica, no Sítio
Novo Horizonte onde serão de-
senvolvidas atividades práticas.

Conforme a secretária Yara
Lourdes de Souza Borges a vi-
sita do especialista é resultado
do trabalho em parceria desen-
volvido em conjunto com a
Emater. “Estamos iniciando
uma nova etapa  do convênio e
a presença dele aqui significa
um avanço, por podermos ter
alguém especializado atenden-
do aos nossos produtores de
hortifrútis”, disse. A secretária
afirmou ainda que este tipo de
atividade fortalece o trabalho
dentro deste segmento, por ser
um trabalho importante dentro
da economia do município por
agregar valor e gerar renda
para as famílias atendidas.

Durante a manhã de  ontem
(27), Georgeton Silveira este-
ve na estufa instalada no Par-
que da Serrinha onde são pro-
duzidas as mudas do PFH (Pro-
grama de Fomento a Horticul-
tura) desenvolvido pelo muni-
cípio. Ele conversou com os
produtores, trocou informa-
ções, apresentou dicas e orien-
tações sobre o cultivo e mane-
jo das plantas junto com toda a
equipe da Sedeagro.

Para o Jornal do Sudoes-
te, Georgeton falou sobre o seu
trabalho e o objetivo da visita
ao município. Na realidade a

Paraíso recebe
especialista

em olericultura
para assistência

a produtores

Emater trabalha na lógica de
assistência técnica e extensão
rural, então, é um trabalho que
fazemos em todo o Estado e
que é voltado aos agricultores
para a organização dos grupos,
na assistência técnica direta
aos vários sistemas de produ-
ção. A ideia aqui desta parceria
que a Prefeitura tem com a
Emater/MG é de conversarmos
com os produtores, debatermos
ideias sobre o processo de pro-
dução”, comenta.

O especialista disse ter co-
nhecimento das atividades de-
senvolvidas pelo setor em Pa-
raíso e também a destinação
da produção local. “É sabido
que os produtores aqui do mu-
nicípio entregam seus produ-
tos para vários programas
como o PNAE (Programa Na-
cional de Alimentação Escolar),
PAA (Programa de Aquisição de
Alimentos) e também eles en-
tregam nas feiras, nos super-
mercados. Então viemos dis-
cutir as questões relacionadas
à produção, técnicas de mane-
jo, o que pode ser melhorado
em termos de produção,  para
que  o produtor tenha um ren-
dimento melhor da sua ativida-
de e com isso também ele pos-
sa estar fornecendo a cada dia
um produto de melhor qualida-
de ao consumidor final”, escla-
rece.

Conforme o produtor Már-
cio Hegediro Vieira que parti-
cipou do encontro na estufa do
Parque da Serrinha, a iniciati-
va é muito válida. “É impor-
tante buscarmos informações
com quem tem este conheci-
mento todo. Nós temos a prá-
tica, mas ele tem a técnica. Isso
tudo contribui para buscarmos
resolver as dificuldades encon-
tradas e a melhorar a produção
oferecendo mais qualidade aos
consumidores”, avalia.

Roberto Nogueira

Horticultor Márcio Hegediro disse que
iniciativa é válida para melhorar produção
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ORIGINAL CHOPP
Noite de sexta-feira, (23/06) no Original Chopp. Música boa, cardápio com

deliciosas porções, panquecas, espetinho, chope Brahma, cerveja geladíssima
e muito mais. Promoções, as quartas, quintas e domingos: Promoção Kaiser
em dobro e música aio vivo no final de semana. Programação do final de
semana:  Sexta-feira, (30/06), Bruno Diaz e Aléx, Sábado, (01/07) Dudu Aloise
e Domingo, (02/07) Pagode. Original Chopp – 35 3558-6641.

CHOPANI CHOPERIA E RESTAURANTE
Também na sexta-feira, (23/06), o movimento foi lá e

os cliques também. Ambiente climatizado, aconchegante.
Aberto de segunda a domingo, servindo variadas pizzas,
chope Antarctica, chope Brahma Black, variedades em
cervejas, maravilhosos vinhos, porções, bebidas e muito
mais. Às quintas-feiras tem a comida de buteco e aos
domingos o almoço especial com churrasco na brasa.
3531 7070.

NANINA PIZZARIA
Na mesma sexta-feira, (23/06), fotografei na Nanina

Pizzaria, delicioso rodízio. Uma pizzaria referência na
cidade. Pizza de qualidade, excelente atendimento fazendo
a diferença. São dois ambientes, espaço interno e externo
com pula-pula para as crianças, para melhor atender seus
clientes. Aberta de terça a domingo com mais de 60
sabores, pizzas doces e salgadas. Sabor inconfundível!
Recomendo. Avenida Angelo Calafiori, 241, das 18 horas
à meia noite. Disk Pizza pelo telefone: (35) 3531-5313.

Ambiente climatizado, Wi-fi, área kids.
Sempre com novidades e promoções. Um
sabor para cada momento, mais de 100
opções pra você escolher! Chiquinho no
pote, uma forma prática de ter o Chi-
quinho em sua casa. E agora com as
delícias de inverno, Chocolate quente
paris e suíço. Capuccino, Fundue de fru-
tas e morango. Canecake de nutela com
banana, nutela com morango e ovo
maltine. Edição limitada. Vá conferir e se
deliciar! Tel : 3531-8920 ou 98883-8366.
Av. Monsenhor Mancini 203 – Centro.

CHURRASCARIA ZAMBIASI
Último domingo do mês e com encontro marcado no delicioso e já tradicional almoço da Churrascaria Zambiasi que

recebe paraisenses e clientes de toda a região. No cardápio, rodízio ou self-service, leitoa assada e variedade em
saladas, pratos quentes e sobremesas. Irresistível! Aberto diariamente. Atendimento nota dez, amplo e moderno
espaço com playgrond. Aos sábados peixe à parmegiana. Aceita-se reservas para festas e confraternizações. Rodovia
MG 050 Trevo saída para Itaú de Minas e com o telefone 3531-1518.
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LIONS CLUBE CULTURAL

“Idoso é quem tem o privilégio
de viver uma longa vida...

Velho é quem perdeu a jovialidade.
A idade causa a

Degenerescência das células...
A velhice causa a

Degenerescência do espírito.
Você é idoso quando sonha...

Você é velho quando apenas dorme.
Você é idoso quando ainda aprende...
Você é velho quando já nem ensina.
 Você é idoso quando se exercita...

Você é velho quando somente descansa.
Você é idoso quando

somente tem planos...
Você é velho quando só tem saudades.

Para o idoso a vida
se renova a cada dia que começa...
Para o velho a vida se acaba a cada

a cada noite que termina.
Para o idoso o dia de hoje

É o primeiro do resto de sua vida...
Para os velhos todos os dias

Parecem o último de uma longa jornada.
Para o idoso o calendário só tem ontens.

Que você, quando idosos,
viva uma vida longa,

mas que nunca fique velho.”

Ser
idoso
e ser

velho!...

Luiz Carlos Pais

Após ser obrigado a dei-
xar a cidade de Passos, o
jornalista Antônio Celestino
atuou certo tempo na im-
prensa de São Sebastião do
Paraíso, também no Sudo-
este Mineiro, bem como na
vizinha cidade de Guarané-
sia. Orador e polemista
eloquente, suas destemi-
das ideias são rememora-
das em crônicas publicadas
no Libello do Povo, jornal
paraisense editado pelo jor-
nalista João Borges de
Moura, assinadas pelo
pseudônimo “João D’Aqui”,
na década de 1930. A pro-
pósito dos crimes corridos
no Fórum de Passos, Antô-
nio Celestino escreveu três
pequenos romances, que
formavam uma espécie de
coletânea sequencial. Em
1917, um desses romances,
tendo por título “Turbilhão
de Sangue”, foi impresso
na Tipografia Amaral, de
São Sebastião do Paraíso.
Os outros dois foram publi-
cados em tipografias de
Guaxupé e Guaranésia.

Recentemente, essas
três pequenas obras de
Antônio Celestino foram
reeditadas por serem im-

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Matança no Fórum de Passos – Parte 3

mudando os nomes dos
personagens, mas manten-
do de modo fiel a realidade
dos fatos. O que foi confir-
mado com as diferentes
memórias preservadas na
cidade, sendo a obra obje-
to de várias considerações

portantes fontes para a pes-
quisa da história regional,
através da qual podemos
visualizar o panorama polí-
tico da época considerada.
Celestino era ainda defen-
sor da polêmica separação
do Sudoeste Mineiro e sua
anexação ao estado de São
Paulo, defendendo uma
espécie de acerto de con-
tas com a história das anti-
gas fronteiras esboçadas
pela Coroa Portuguesa,
ainda no século XVIII, quan-
do os limites da Capitania
de Minas parecia ser toda
a extensão do Rio Grande
e não apenas a parte infe-
rior do Triângulo Mineiro.

Foi com essa bandeira
separatista que Antônio
Celestino lançou em São
Sebastião do Paraíso, na
segunda década do século
XX, o jornal intitulado “A
nova Aurora”. Essa ideia
em nada agravada aos po-
líticos situacionistas do Par-
tido Republicano Mineiro,
pois caso se concretizasse
os mesmos perderiam par-
te expressiva de suas ba-
ses eleitorais da região. É
provável que o referido jor-
nal separatista tenha tido
curta duração, pois na mes-
ma época, o combativo jor-
nalista figura como editor

do “Nova Era”, semanário
impresso em São Sebasti-
ão do Paraíso, de proprie-
dade do coronel José
Honório Vieira.

Outra fonte sobre o caso
da Matança do Fórum é o
romance de Mario Palmé-

rio, Chapadão do Bugre,
publicado na década de
1960, adaptado para tele-
visão na minissérie da Rede
Bandeirantes, em 1988. A
linguagem da obra literária
traduziu com ricos detalhes
a história ocorrida, apenas

elogiosas. A esse respeito,
transcrevemos a seguir
uma das cenas mais fortes
da obra literária, com a lin-
guagem criativa de Mário
Palmério:

“Foi quando o Coronel
Ludgero Alves viu então,
debaixo da porta, infiltran-
do-se pela fresta rente ao
assoalho, a coisa começa-
va a escorrer sobre as tá-
buas - larga e grossa, e ver-
melha bicazinha... Sangue!
- o velho, de instantâneo,
tudo percebeu: o Americão,
o Calixtrato!... Num arranco
inesperado para trás, con-
seguiu esgueirar-se por
entre o sargento e a senti-
nela, e tropegar rumo à es-
cadaria: - tão matando a
gente! tão matando! – o
Coronel Ludgero disparou
a gritar que nem um alu-
cinado. Mas não conseguiu
alcançar nem o fim do pri-
meiro lance da escada, len-
to de pernas, idoso demais
para vencer os degraus es-
treitos e quase a pique. Al-
cançado pela linda pontaria
do Sargento Hermenegildo,
caiu por ali mesmo, picado
pela rajada seca dos terrí-
veis tiros curtos, de aço, de
pistola mauser.” (Mário
Palmério. Chapadão do
Bugre, 1965)

(Olavo Borges)

Após umtrabalho de mobili-
zação no Sul e Sudoeste de Mi-
nas através do deputado Emi-
dinho Madeira com o respaldo
do ConCafé, o governo de Mi-
nas irá criar a rede de proprie-
dades rurais protegidas em
todo o Estado de Minas Gerais.
O anúncio foi feito  pelo dire-
tor de Apoio Operacional da
Polícia Militar de Minas Gerais
(PMMG), coronel PM Geovani
Gomes da Silva, durante audi-
ência pública na Assembleia
Legislativa (20/6), para deba-
ter o assunto.

O deputado Emidinho Ma-
deira aprovou a ideia e se colo-
cou a disposição para trabalhar
em conjunto. “No dia 21 de
março deste ano, na Cidade
Administrativa, fizemos uma
reunião muito importante com
as maiores autoridades do Es-
tado e apresentamos o progra-
ma de propriedades rurais pro-
tegidas ao Secretário de Esta-
do de Segurança Pública de
Minas Gerais, Sérgio Barboza
Menezes, ao Coronel da PM,
Giovanni Silva, Capitão Alberto
Tresinari e o representante da
Polícia Civil, delegado André
Pelli. Ficamos muito satisfeitos
pela sensibilidade do governo,
através da Secretaria de Segu-
rança, em implantar esse siste-

Reunião na Cidade Administrativa em 21 de março
onde o deputado apresentou o sistema

 Divulgação

Estado vai implantar sistema
de segurança idealizado por
deputado Emidinho Madeira

ral. “Esse código fará parte de
um software, que estará aces-
sível a todos os policiais por
meio de GPS, tablets e
smartphones. Ou seja, a Polí-
cia poderá consultar e receber
as coordenadas geográficas de
todas as propriedades, o que
facilitará demais o trabalho”,
explicou coronel Geovani.

SOBRE A AUDIÊNCIA
A audiência pública na As-

sembleia Legislativa de Minas
Gerais foi realizada terça-feira
(20/6) em conjunto pelas Co-
missões de Segurança Pública
e de Agropecuária e Agroindús-
tria, para debater soluções para
a insegurança nas zonas rurais
de Minas. Discorrendo sobre
esforços feitos pela Polícia para
prender criminosos e prevenir
ocorrências, o coronel frisou
que hoje a corporação tem 43
mil policiais, formados, na ati-
va e reconvocados.

“A meta do comando atual
é de ter todos os destacamen-
tos de Minas com um mínimo
de oito policiais, número que
será atingido mediante reform-
ulação das missões administra-
tivas e acreditamos que alcan-
çaremos isso em dezembro
deste ano”, garantiu.
(Ascom deputado Emidinho Madeira)

ma que, aliás, tem surtido bons
resultados no município de
Nova Resende, onde funciona
há 10 meses. Sabemos das di-
ficuldades, mas precisamos
nos unir, junto com a socieda-
de, para combatermos o crime,
tanto nas cidades como na
zona rural. O cidadão de bem
não pode ficar a mercê dos
criminosos”, disse o deputado.

Emidinho Madeira realizou,
neste primeiro semestre, três
grandes reuniões nas cidades
de Muzambinho, Machado e
Passos, com a presença de 66
prefeitos e um representante da
Polícia Militar de cada municí-

pio para discutir a implantação
do programa no Sul e Sudoes-
te de Minas.

A criação, pelo Estado, de
uma rede de proprietários rurais,
funcionará nos mesmos moldes
que o deputado Emidi-nho Ma-
deira apresentou na reunião de
março na Cidade Administrati-
va, na qual o diretor de Apoio
Operacional da Polícia Militar de
Minas Gerais (PMMG), coro-
nel PM Geovani Gomes da Sil-
va, esteve presente.

O sistema consistirá no
cadastramento das proprieda-
des com a geração de um có-
digo para cada propriedade ru-

Deputado aprovou iniciativa da Secretaria de Estado de Segurança Pública

A pedagoga e escritora,
Daniela Donata Scuderi, au-
tora do livro “O Guia Práti-
co do Conhecimento Empre-
sarial”, cuja segunda edição
está sendo diagramada, es-
tará em Ribeirão Preto neste
sábado (30/6), onde, na Casa
do Poeta, falará sobre sua
obra.

Conforme disse, um dos
temas abordados é o “fato
lógico econômico e jurídico
da história da corrupção po-
lítica e empresarial”. Nin-
guém fica rico da noite para
o dia, a não ser por sorte,

Pedagoga de Paraíso
participa de Sarau na

Casa do Poeta, em Ribeirão
ganhando na mega sena. Dani-
ela diz que para formar sua
opinião, se colocou, por um
dia, como juíza. “Teriam que
comprovar a origem do dinhei-
ro ganho demonstrando o bi-
lhete sorteado”.

Daniela opina pela necessi-
dade de um constante aprimo-
ramento dos profissionais que
atuam na área empresarial,
contábil e jurídica para que se-
jam analisados resultados finan-
ceiros, identificadas fraudes,
contratos falsos, passando por
capacitações com outros pro-
fissionais.

Ainda sobre enriquecimen-
tos, da noite para o dia, Daniela
cita o trabalho de apuração do
juiz federal Sérgio Moro que
atua no caso Lavajato. “Apoio
e concordo com suas deci-
sões”, disse.

Outro tema abordado por
Daniela é envolvendo saúde
pública que tem motivado a
judicialização constante de pes-
soas que não têm condições de
pagar por medicamentos e ci-
rurgias, e ingressam com ações
para garantirem este direito
constitucional. “São abertos
processos em juizados especi-

ais, mas são tantos pedidos
que acabam ocasionando de-
mora na análise de cada
caso”.

Ela opina que as decisões
devem ser mais céleres, e
com ampliação à atuação da
Defensoria Pública.

SERVIÇO:
Daniela Donata Scuderi

participará do 6.º Sarau de
2017 da Casa do Poeta.
Será às 15h de sábado (30/
6) à Rua da Liberdade, 185,
Campos Elíseos, Ribeirão
Preto.
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